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錫安教會 2011年 10月 16日分享 

目  錄 

第一章：答問篇 

問題一：牧師對白銀的走向，有甚麼見解呢？ 

問題二：銀行家用甚麼方法，使擁有紙銀的人不能兌換實銀呢？ 

問題三：如果白銀的價值將會比黃金更高，有甚麼原因導致銀價會突然飆升？  

問題四：如果要購買銀幣作為面對經濟崩潰的儲備，在選購及賣出時，是否有些實際事項需要留意？ 

問題五：購買了白銀的弟兄姊妹，怎樣能夠有智慧地運用龐大的資源？ 

問題六：在個人的安全保管方面，會否需要有些智慧考慮？ 

問題七：現時全球實銀的價格是跟隨紙銀的國際牌價。但當實銀暴升時，是否會有一天兩者會脫鉤？  

問題八：當經濟崩潰、紙幣作廢，並回復金、銀本位時，Freemason是否會在那時推出電子貨幣，解

決經濟問題呢？ 

問題九：觀乎 Freemason藉電影向會員的提示，在災難中，主角總會因騎著電單車逃難而得以生還。

另外，在「第三類接觸」一片中，飛碟所降下的地方，是否又隱藏了甚麼秘密呢？  

第二章：總結感言 

 

影片：主日回顧 

上星期主日信息，日華牧師解開中東局勢之謎。 

 

 

 

《啟示錄》及《但以理書》分別是《新約》及《舊約》的第 27卷書，皆是神右手的書卷，存藏著神

右手的大能 。 
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啓示錄 5章 1至 2節： 

「我看見坐寶座的右手中有書卷，裡外都寫著字，用七印封嚴了。我又看見一位大力的天使大聲宣

傳說：『有誰配展開那書卷，揭開那七印呢？』」 

 

 

 

神的大能，存藏在神的印、神的啟示裡面。 

中東的局勢，就是由右手祝福所引發。 

 

《創世記‧27章》記載，以撒想將右手的祝福給予以掃，但最後雅各欺騙父親， 

取得那長子的名份和右手的祝福，亦因此，雅各成了以色列； 
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至於以掃的後裔，就是現今要分取以色列地土的巴勒斯坦人。 

 

 

 

而由現在直到第三次世界大戰爆發和神末後的日子，則記載於《但以理書》。 

 

但以理書 11章 28至 33節： 

「北方王必帶許多財寶回往本國，他的心反對聖約，任意而行，回到本地。到了定期，他必返回，

來到南方。後一次卻不如前一次，因為基提戰船必來攻擊他，他就喪膽而回，又要惱恨聖約，任意

而行；他必回來聯絡背棄聖約的人。他必興兵，這兵必褻瀆聖地，就是保障，除掉常獻的燔祭，設

立那行毀壞可憎的。作惡違背聖約的人，他必用巧言勾引；惟獨認識神的子民必剛強行事。民間的

智慧人必訓誨多人；然而他們多日必倒在刀下，或被火燒，或被擄掠搶奪。」 
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《但以理書‧11章》提及南方的王及北方的王，南方的王就是埃及。 

 

 

 

在歷史上，埃及常常是以色列的導向。起初，她會是以色列的祝福，後來卻會變成她的牢籠。 
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例如亞伯拉罕差一點把太太送給法老；約瑟成為埃及的宰相，但及後出現一位不認識約瑟的皇帝，

他便苦待以色列人；直到摩西時代，經過十災後，以色列人才能離開埃及。 
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同樣，過去三十年，美國每年最少給埃及總統穆巴拉克十億美金，藉此希望他不攻打以色列， 

以保證以色列南邊國界的安全。 
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因此，過去三十年，埃及是以色列在中東的唯一盟友。 

最近，埃及變天，穆巴拉克下台，甚至被審，令局勢產生變化， 

埃及將再次成為以色列的牢籠，導致第三次世界大戰。 
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啓示錄 11章 8節︰ 

「他們的屍首就倒在大城裡的街上；這城按著靈意叫所多瑪，又叫埃及， 

就是他們的主釘十字架之處。」 

 

 

 

除了肉身的埃及，在《啟示錄》所提到的末後日子，亦有屬靈的埃及， 

就是另一枝刺穿手的杖，這就是美國。 
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埃及原是美國的傀儡，一方面，美國用錢收買穆巴拉克，保護以色列的南邊，使埃及成為南方的王。 

 

 

 

另一方面，埃及則為美國訓練恐怖份子，發動恐佈襲擊，從而讓美國尋找藉口攻打回教國家， 

甚至用上核廢料炸彈，以減低回教國家的生育率。 

 

 

 

當奧巴馬即位後，他一改作風，不但逼使以色列跟巴勒斯坦人和談，要以色列割讓土地， 
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退回 1967年的邊界，希望將以色列分為兩半。 

 

 

 

此外，美國更扶植以色列的敵人 ── 穆斯林兄弟會。他們發動過百萬人暴動，促使了穆巴拉克下

台。而穆斯林兄弟會執政後，必定會對付以色列。 

 

 

 

美國改變態度的原因，是因為他就是《但以理書》所描繪的「北方的王」。 
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北方王在《聖經》裡一直是指巴比倫，就是現在的伊拉克。 

 

 

 

藉 911事件，美國製造藉口攻打並且佔領伊拉克，隨後，她在伊拉克興建眾多軍事基地， 

甚至建造了一個足足有 800個足球場面積的領事館。 
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如果埃及真的牽動其他中東國家攻打以色列， 

而以色列亦因為美國經濟崩潰而損失 90 %的軍費援助，再加上因割讓土地而失去天然防守屏障， 

以色列將會非常危險。這樣，美國就能夠以保護以色列為名，向所有中東國家宣戰， 

從而引發第三次世界大戰，甚至藉此使用核彈毀滅中東地區。 

 

 

 

因為，如果沒有這場戰爭的話，幾十年後，所有資源都會被人類耗盡，並且，以生育率計算， 

大部分國家都會變成回教國家。 
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為了維持一個國家的人口，生育率必須為 2.11以上， 

但歐洲各國及北美發達國家，生育率遠低於 2.11，他們的人口減少趨勢已到達不能逆轉的地步。 

 

   

 

但相反，回教國家的生育率則達到 8.1。這正應驗神對夏甲 ── 就是回教國家的先祖，所應許的話： 

以實瑪利會成為大國。 

 

 

 

創世記 17章 20節： 

「至於以實瑪利，我也應允你：我必賜福給他，使他昌盛，極其繁多。他必生十二個族長；我也要

使他成為大國。」 
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因此，在這第三次世界大戰的佈局下，北方王 ── 美國，將會任意而行，並且褻瀆聖地， 

就是褻瀆和改變人類的 DNA。 
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因為，那奧秘哉的巴比倫亦是那喝醉聖徒的血的淫婦。 

Freemason改變人類 DNA的方法，就是在人類體內植入 666晶片， 

或是透過「聰明塵埃」（Smart Dust ）在空氣傳播。 
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而激活這些電子零件的方法，就是透過四年一度的世界盃，在各國興建大型場館。 
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這些球場其實亦是大型天線，如果 Planet X導致人造衛星失靈的話， 

地區的大型天線就能夠向 666晶片發出信號，藉此改變人類的 DNA、思想與行為， 

並毀滅許多人的信仰。 

 

 

 

 

北方王 ── 美國最終更會藉 UFO讓基督徒驚奇，失去信仰的盼望，直到神的審判來到。 
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但以理書 11章 31節： 

「他必興兵，這兵必褻瀆聖地，就是保障，除掉常獻的燔祭，設立那行毀壞可憎的。」 

 

36節： 

「王必任意而行，自高自大，超過所有的神，又用奇異的話攻擊萬神之神。他必行事亨通， 

直到主的忿怒完畢，因為所定的事必然成就。」 

 

隨後，日華牧師亦回答了數個問題。 

 

問題：末後日子所褻瀆的聖地，是否就是以色列的地方？ 

 

 

 

答：按著神的殿和「11的秘密」來看，應該是指人類的 DNA。 
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自古以來，撒但透過不同途徑：包括天使與人苟合來沾污人類的 DNA。 

 

 

 

被沾污的身體，只能讓邪靈入住，因此讓人失去信主的資格，不能再為神獻上、成為活祭， 

更加不能夠成為被提的新婦。 

 



20111016   www.ziondaily.com 

 

 

 20 

 

 

因此，撒但似乎不是在等候褻瀆一座人手砌成的聖殿， 

若然是這樣的話，在多年前，牠已經可以把整個聖殿山鏟平。 

但是，亦不排除兩者也會有同時發生的可能。 

 

問題：北方王 ── 美國，的經濟從何而來？ 

答：五角大廈在 911前遺失了二兆多美金。 

 

 

 

其後，在五角大廈負責調查這案件的人員在 911事情中被炸死，而調查亦因而終止了。 

所以，相信他們在將來甚至會藉著操控電子貨幣而獲得財富。 
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問題：在末後日子，如果十四萬四千人都在美國，那麼，神如何使用以色列呢？ 

 

 

 

答：神將會在美國之產難中，挑選十四萬四千以色列人。 

 

 

 

假若我們在吹角節被提的話，那些在美國被蒙在鼓裡的十四萬四千人， 



20111016   www.ziondaily.com 

 

 

 22 

將會被「啟示錄信息」所喚醒。按著《啟示錄‧12章》所記，他們將會成為童女， 

比新婦遲一分鐘進門。若神看千年如一日的話，一分鐘就等如 8.33個月， 

情況就好像那產難的婦人，在不足月的情況下生下人子（man child）。 
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而在產難開始時，羊水必先穿破，這情況會否就如新馬德里 （New Madrid ）崩堤， 

五湖區的水流至墨西哥灣的情況一樣呢？ 

 

 

 

這批童女被喚醒、點著燈，過著一個如產難般的逃難生活，帶起一個九個月的大復興。 

在九個月後，（man child ）人子出生，然後被提，這就是第二次被提了，接著，毛衣人便會接棒。 
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問題：在末後日子，中國的角色如何？ 
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答：在末後日子，中國一定會發現自己是隱藏以色列十支派的屬靈身份。 

因此，中國即將誕生一個世界上最龐大、最多人信主的復興。 

 

 

 

因而導致中國在世界結束時，願意差遣二億軍兵幫助以色列。 

而喚醒他們，使他們發現自己身份的信息就是「2012信息」 ── 《啟示錄‧5章》所封住的七印。 

 

 

 

第一章：答問篇 

在開始之先，我們一起歡呼鼓掌多謝神！感謝主！Amen！哈利路亞！ 
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問題一：在教會裡有些弟兄他們是從事一些金、銀和一些貴金屬買賣。在近月裡，他們發現有很多

宗白銀的交易都出現一些不尋常的現象，例如有些大戶沽空的情況。雖然有這種壓抑，但也發現銀

價亦有那種準備爆升的現象，在這情況裡，你又有些甚麼見解呢？ 

 

答：簡單來說，白銀的操控是直接跟 666系統有關的。 

 

 

 

現在美元在全世界的位置，由於它發生問題，甚至連中國現在亦希望有一個共通貨幣。 

美國用一個頗複雜的手段來壟斷整個世界對貨幣的思維方式。 

 

 

 

由尼克遜總統開始，美元已不行金本位。 
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簡單來說，金本位的意思就是當銀行發行鈔票，以中國的角度來說， 

即它的庫房擁一千兩白銀，那麼，它便可以發行一千兩銀票。 

 

 

 

後來，這演變成支票。即是假若在你銀行裡有一百元，你便可以寫一張一百元的支票； 

如果你銀行裡有一千萬，你當然可以寫一張一千萬的支票。 

但如果銀行連一毫也沒有，你卻寫一張一千萬支票出來，這便叫「空頭支票」。 

 

 

 

是不是“金本位”，就在於在銀行裡有一千兩，還是寫空頭支票的分別。 

 

美國雖然有聯邦儲備局，但聯邦儲備局既不是聯邦，也沒有儲備， 

它根本是一個謊言，它根本就不是美國的政府機構。 
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雖然它是空心老倌，一毛錢也沒有，但其實它是怎樣運作呢？ 

 

當美國政府要錢用，按著常理，它一定先要有錢，才能拿出錢來。 

但是政府沒有、不夠錢用，於是美國就發明了一個方法，就是不行金本位制。 

美國政府若需要錢，就直接向聯邦儲備局借。 

 

聯邦儲備局答應借給她，無論是借一千億，還是一兆，它就會憑空寫一張支票出來。 

但問題是，聯邦儲備局沒有錢，它連一毫也沒有實質拿過出來，這些鈔票只是一張張紙而已， 

這便是聯邦儲備局的意思了。 

 

 

 

當聯邦儲備局給美國寫了一張空頭支票後， 

美國政府便會說：「我本身沒有錢的，我向別人借，現在有錢，是天公地道了。」 

 

如果是金本位的話，美國一定要向一個有黃金儲備的人借錢。 
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但當沒有金本位制，它便可以用空頭支票的方法去借。 

當政府借了一兆之後，接著便找銀行去印出這一兆來， 

這是憑空把錢創造出來！ 

 

 

 

當尼克遜用了這個方法之後，他可以使美國創造無限的金錢， 

印無限的錢，他們隨時要一兆、十兆或一百兆也可以。 

較早前，奧巴馬撥出很多錢來解決「雷曼兄弟 （Lehman Brothers ）事件」， 

也是透過這個方法，在短時間內發行大量的錢出來。 
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但問題是，聯邦儲備局的銀行家，第一，是以開空頭支票的方法來借錢給美國， 

但是那全部卻要收取利息的。所以，美國拿了這些錢出來用，用了之後就要還錢， 

還是要連本帶利的還，但是這些借本，聯邦儲備局並沒有實質拿過出來。 

 

 

 

所以，現在美國欠那麼多債，這些債是從欠一張空頭支票的債而來的， 

由始至終都是空頭支票。 

 

 

 

美國印了很多錢、很多美金，就這樣騙了很多人。 

美國離開了金本位，但很多其他民族都不認識這東西， 

於是，當很多國家經濟起飛的時候， 

他們便將自己的幣值都兌換了美金，以美金做 AAA的信譽貨幣單位。 

 

但當這秘密被揭穿的時候，就會出現一種現象。 

 

影片：應驗篇「佔領華爾街」行動 

早於 2011年 2月 20日，日華牧師分享 2011年 1月 25日所發表的Web Bot預測， 

並預告踏入 2011年夏天開始，在美國將因為食物、失業、銀行和金融問題等，爆發暴動和示威！ 

 

主日片段：「第 17點暴動。尤其是美國華盛頓北部，由春天至夏天期間有暴動的現象。 

這種暴動由一個城市到另一個城市，成為主要新聞之一。 

美國暴動原因的字眼是：食物價格瘋狂上升、失業、大量裁員、銀行系統崩潰、電力長時間中斷、



20111016   www.ziondaily.com 

 

 

 31 

食物供應短缺、貨幣貶值。」 

 

在信息分享後五個月後，正如Web Bot的預測，在 7月開始，非牟利雜誌網站 Adbusters在網上發起

「佔領華爾街」活動（Occupy Wall Street），號召兩萬人在紐約曼哈頓紮營靜坐、露宿，設立「和平

路障」，以聲討導致經濟危機的金融界「罪魁禍首」。並定於 9月 17日中午舉行「佔領華爾街」活動，

當天有 1,000名示威者進入紐約金融中心 ── 華爾街地標「銅牛」示威。 
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目標是「促請總統奧巴馬成立專責委員會，以結束金錢對國會議員的影響」。 

 （We demand that Barack Obama ordain a Presidential Commission tasked with ending the influence 

money has over our representatives in Washington. ） 

 

Adbusters雜誌總編輯拉森指出，導致金融海嘯的金融界高層，至今仍未受法律制裁，與此同時，美

國經濟亦越顯不對勁，他認為需發動革命，提醒政府調整政策，令經濟重回正軌。 

 

   

 

另外，活動發起人之一的喬波稱，99%美國人為 1%商家而工作， 

他期望能代表 99%美國人帶出「民主不是企業式統治」的訊息，促使政府不要只顧 1%商家計劃政策。 
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在活動的官網聲明中講述：「最基本的事實就是我們 99%的人，不能再繼續容忍 1%人的貪婪與腐敗」。 

（The one thing we all have in common is that we are the 99% that will no longer tolerate the greed and 

corruption of the 1%. ） 

 

 

  

隨後 10月 1日，「佔領華爾街」運動得到全世界 1,192個城巿支持，發展成「一起佔領（Occupy 

Together）」的運動。 
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除了美國主要城市 ── 華盛頓、舊金山、洛杉磯、芝加哥和波士頓等地方外， 

在亞洲、歐洲、澳洲各大城巿也紛紛加入，包括台北、香港、東京、韓國首爾等， 

並定在 10月 15日開始在全球各大城市串連，加入響應。 

 

 

 

「佔領華爾街」活動將走入校園，全美 71所大專院校表態參與「佔領學校」大規模抗議活動， 

支持示威者！ 
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事實上，在日華牧師將要分享「9月 19日發表的最新一份Web Bot預測」，文中已經預告了美國示

威行動將會延伸到「學校示威」，甚至將會出現年青學生遭鎮壓及被殺的情況！ 

竟然事件正如「9月份Web Bot」所預測，蔓延到學校！ 
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此外，在 10月 6日，奧巴馬公開表示，理解「佔領華爾街」示威者對銀行家的憤怒及不滿， 

這正是美國人的感受。他指出，人們不喜歡銀行家們，因他們拒絕被加強監管。 
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THE PRESIDENT: Obviously I’ve heard of it. I’ve seen it on television. 

當然，我聽見，亦在電視看見。 

I think it expresses the frustrations that the American people feel 

我認為美國人在表達他們的挫折感與沮喪， 

that we had the biggest financial crisis since the Great Depression, 

我們正經歷自「大蕭條」以來最大的金融危機， 

huge collateral damage all throughout the country, all across Main Street, 

大量的附帶傷害充斥城市、充斥大街。 

and yet you’re still seeing some of the same folks who acted irresponsibly trying to fight efforts to crack 

down on abusive practices that got us into this problem in the first place.  

但是，你們仍然看見，在之前將問題帶來的同一班人，依然不負責任地， 

嘗試反對那些阻止腐敗、舞弊的措施。 

So, yes, I think people are frustrated, and the protestors are giving voice to a more broad-based frustration 

about how our financial system works. 

是的，我認為，人民感到沮喪，示威者發聲，因大眾對我們的金融系統的運作感到沮喪。 

 

美國史丹福大學社會學博士歐文斯（Lindsay A. Owens）表示，現時美國人對金融業界的憎惡度是四

十年來最高的。過去美國人因相信社會規則是公平的，故此，較少發生社會運動，但隨著「華爾街

銀行家」以不當手法謀利的現象曝光，終於令民眾覺悟當今制度的不公平，而上街抗爭。 
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此外，2011年 10月 9日，知名電台主持人艾利斯‧瓊斯（Alex Jones）向一位守護在聖安東尼奧（San 

Antonio）聯邦儲備局大樓（Federal Reserve Admits Institution）的警務保安隊長查證時，該警長承認：

自 1913年成立的聯邦儲備局，雖然給予全世界人印象是代表美國聯邦政府的財政機構，但原來， 

由始至終都只是由一群銀行家擁有的私人機構，並且該大樓物業都屬私人擁有，不是美國政府的。 

 

   

 

Can you just repeat for saying it’s a private property? 

你可以重複說一次，這是私人物業？ 

I don’t know, you ask captain. 

我不知道，你問隊長。 

This is the property of Federal Reserve, right here. 

這是聯邦儲備局的物業。 

It’s not Federal, it’s private property, right? 

這不是「聯邦」，這是私人物業，對嗎？ 

Yes, private property, and I need you to go back to the public street. 

是的，是私人物業，我要求你返回公眾街道。 
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I think it is a private property, I think you are right, we would get off, you absolutely right.  

我也認為是私人物業，我認為你是正確的，我們應該走開，你是完全正確的。 

Let me ask you one question, and I would move off from the private property of Federal Reserve. 

請容我問一個問題，之後，我會離開聯邦儲備局的私人物業。 

It looks like a post office and has a Federal seal on it. It’s a counterfeiting. 

這看似是郵局，但有聯邦的徽號，這是偽冒的。 

I think its worth a police to investigate. 

我認為，警察應該調查一下。 

Its look wired, it’s a Federal building but not Federal? 

這看似很古怪，這是聯邦大樓但不屬於「聯邦」？ 

It’s not a Federal building, its not a federal building… 

這不是聯邦大樓，這不是聯邦大樓…… 

No sir, however, you are welcome to call our public affairs you can call our headquarters in Dallas and 

speak with her. 

不是，但你可隨時致電公共關係部門，致電達拉斯的總部，跟她談。 

No sir, you have been supervised, you are right, somebody thought its like a post office. 

我不會的，你是這裡的主管，你是正確的，有些人以為這是郵局。 

You are right, it’s private property, we better get off. 

你是正確的，這是私人地方，我們最好走開。 

Hay guys, they got our tax money, they control everything.  

大家，他們取了我們的稅款，他們控制一切。 

You heard the police officer, he is right, this is a private property.  

你聽見那警官，他是正確的，這是私人物業。 

So, we want our private property. It’s a private property of a Mafia, of a criminal cartel,  

所以，我們想取回我們的私人物業。這是黑手黨、犯罪集團的私人物業。 

But nevertheless, it’s their private property for now until they are indicted in prison, and finally we find an 

audit and the congress to weight all the material, 

但是，這仍是他們的私人物業，直至他們被控告並被關在監獄， 

最後，我們找到審計及國會清算他們。  

we are going to respect the private property until then. 

直至那時，我們仍然尊重這是私人物業。 

So let’s get off the private property of the Federal Reserve right now. 

我們立刻離開聯邦儲備局的私人物業。 

 

美國當今所欠下聯邦儲備局（Federal Reserve）的巨額負債，原來所謂的聯邦儲備局， 

由始至終都是銀行家所擁有，並以無本生利方式放債給美國政府， 

從而使美國經濟背負著龐大的利息支出，引致國家經濟一落千丈。  
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由 1913年，聯邦儲備局成立至今，美國國債增長了 4,700倍，達到 14萬 8000億， 

並且以每天四十億的速度增長。 

 

 

 

2010年的利息支出是 4,130億。 

 

 

 

1/3美國人如果現在失業，下個月便付不起租金或按揭； 

有八千萬美國人已欠付超過一個月的按揭； 
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每六個美國人，有一個活在貧窮線以下； 

超過二千萬美國學童，透過學校食物計劃，免於捱餓。 

 

   

 

昨天 10月 14日，在美國紐約「佔領華爾街」行動演變成暴動，示威者遭警方驅趕。 

Michael Rivers, just got slam at the pavement by JP Morgan NYPD because he simply ask for a job.  

Michael Rivers剛被 JP摩根及紐約警方制伏在行人路，只因他祈求一份工作。  

 

因為這種純是空頭支票的方法、離開金本位，如果它最終的債多得完全沒辦法承擔的話呢， 

那就是 Freemason希望藉這方法導致美國破產，使美國連利息亦還不了， 

於是乎他們又會回到金本位。 

 

   

 

所以，美國政府不斷用一些方法將金和銀價壓抑。 
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可能大家不知道，金和銀才是真正的財富、是真正的錢。 

現在的鈔票只不過就是「我欠了你」的意思而已， 

即是說，他給了你鈔票，就等如我欠了你一百元，你相信不相信呢？ 

你若相信，就拿鈔票去買東西。 

 

 

 

換句話說，當美國這一種無限量印鈔票的方法，被全世界突然間發覺時，它就會爆發了， 

一爆發的話，最強的先兆就是白銀價格會上升。 

 

 

 

因為金價一向已經在上升，因此，最強的先兆，就是銀價會不斷上升。 

當銀價不斷上升的話呢，那美金就會變廢紙了，所有跟美金掛鉤的貨幣都會變成廢紙。 

 

 

 

在這樣的情況底下，其實有非常大的財團在用沽空的方法。 
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他們賺錢的方式就是買空賣空，錢是這樣，銀亦是這樣。 

每一盎司的實質白銀，外面就有一百盎司的衍生工具白銀。 

 

 

 

換句話說，若果你想娶一位太太，於是去婚姻介紹所。 

婚姻介紹所說：有一位很漂亮的未婚女士願意嫁給你， 

但怎樣證明她願意嫁給你呢？ 

 

 

 

這裡有一張相片，就是她的相片了，就是這樣而已。 

憑這張相片，你相信婚姻介紹所，這張相片裡的人就是你的未婚妻了。 

但這位女士只得一位，相片卻印了一百張，分給了一百位單身漢， 

婚姻介紹所告訴他們，這女士都是他們的太太。 
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當然，如果沒有人拿出這張照片來兌現，這段婚姻就不出問題了。 

但當他們一同拿出照片來去兌現的話，究竟有沒有 100位未婚妻存在呢？ 

當然沒有，根本就不存在這個數量。 

同樣地，白銀就是這樣，衍生工具亦然。 

 

僅僅 1盎司的銀就可以產生 100張票據。 

 

 

 

舉例︰A君信任某銀行，擁有這票據等於擁有 1盎司的銀。 

當銀價上升了，原本用 5元買回來的紙銀，銀行現在以 6元賣給 A君。 

當 A君買了後，他不兌現，卻以 7元賣給 B君。 

紙幣就是這樣，白銀亦是這樣，用一兩銀或 1盎司銀來產生 100兩紙銀。 

 

 

 

因世世代代，人都不將紙銀兌現實銀，只是單單用作炒賣。 

但當有一天，人突然如夢初醒，看穿這事。 

當每一個人也去兌現實銀時，100個人當中有 99個會拿不到實銀， 

就是因為大家只擁有紙銀，這問題就發生了。 
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因此，他們可以控制紙銀市場，像炒買股票一樣。 

因紙銀很容易以「買空賣空」的方式控制升與跌。 

當跌的時候，向人買回，但當升的時候便賣給人。 

而當很多人都買了紙銀的時候，便操縱價格下跌，是要再將紙銀收回。 

 

 

 

他們用這方法利用 1盎司的銀，賺得 100盎司銀的差價，這就是所謂的「槓桿原理」， 

這全是由大戶所控制。基本上，炒賣股票時，每個人都是看大戶的做法，隨著他們做，就是這情況。 
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這亦都是為何他們會用紙銀作買賣，因真銀不能辦到。 

他們就是用這個方法操控白銀，是一個許多人都未曾想像的犯罪方法。 

 

 

 

正如我所言，如果你開出空頭支票，即使僅僅 100元都是犯法的， 

但由美國聯邦儲備局開的話，就算以兆為單位，卻是合法的。 

 

 

 

甚至達到一個程度，他們可以藉立法控制和掌控，以私有化全美國和世界很多的地方， 

這種的手法比黑手黨更黑暗。 

當年，當我研究私有化的時候已發現，如果離開金本位， 

他們可以這種方法使美國陷入債務當中。 

 

而控制銀價是用另一個方法 ── 就是「買空賣空」。 
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雖然這並不是在完全沒有白銀的情況下誕生紙銀， 

（它只有 1盎司的銀），但卻衍生出 100盎司的紙銀。 

當銀價升了，紙銀就出現危機了。 

因為當那時，人人都想將紙銀兌換實銀時，卻不能兌現。 

他們突然間發覺，原來除了自己擁有未婚妻的相片外，其餘的 99人也有這相片。 

 

影片：Web Bot應驗篇，衍生工具幽谷 

早於三個月前即 2011年 7月 31日，日華牧師分享 2011年 7月 1日所發表的Web Bot預測， 

並預告由今年 9月開始，金融上將出現嚴重問題，因而導致金融上的衍生工具出現爆破！ 

 

 

 

主日片段：「Web Bot第七點，在將要來的 9月至 12月，拒付、破產、系統崩潰等將會出現。這會

使衍生工具成為幽谷，這為引發 2011年夏天出現貨幣危機。而今天的經濟危機可說是衍生工具所惹

的禍端。」 

 

 

 

如 7月份 Web Bot對 9月出現「衍生工具幽谷」的預測： 
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2011年 9月 22日，由於歐洲債務危機和憂慮美國的經濟前景，再加上國際評級機構調低美國大型銀

行信貸評級等負面消息，全球股市出現恐慌性拋售。 

 

 

 

道瓊斯指數下跌近 200點，歐洲股市全線下挫；英、法、德股市跌幅超過 3至 4%；亞太區股市跌 2

至 4%。其中，港股急跌超過 912點。 

 

 

 

恆生指數收市報 17,911點，再創兩年低位，是今年來最大單日跌幅， 

令港股市值單日蒸發 9,100億元。其中香港單日多達 68隻「牛熊證」死亡及遭回收， 

投資者總虧損金額竟然多達 1.2億元，創下港交所自 2006年引入牛熊證以來，市場上虧損最高紀錄。 
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牛熊證（Callable Bull / Bear Contracts，簡稱 CBBC），是本港近年盛行的投資「衍生工具」產品的一

種。牛熊證與窩輪（warrants）一樣，只是一種槓桿式的投資產品，都不是實質擁有任何公司股份， 

牛熊證可分為兩大類：牛證和熊證。 
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若投資者「看好」相關資產，可選擇牛證；若「看淡」，則可選擇熊證。 

 

 

 

牛熊證特點為有強制收回機制，即若相關資產價格觸及收回價，便會被金融發行商即時收回 （俗稱：

即時死亡），而損失全部投資的資金。 
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隨後 9月 26日，港股再度急挫，恆生指數更低見 16,999.54點，觸及牛證街貨重區， 

全日另外再有 34隻牛證遭強制收回，其中有 26隻涉及街貨量已有約 7.9億份， 

衍生投資工具市場可謂屍橫遍野、「殺氣沖天」。 
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9月 29日，由於市況波動，經已有不少衍生工具被迫斬倉，引發大量資本損失。 
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其中包括「累計期權產品」（Accumulator），即是 2008年「金融海嘯」中， 

投資者虧損最大之一的高槓桿衍生工具。 

因此，金管局助理總裁戴敏娜提醒：投資者該留意 Accumulator及其它衍生工具風險。 

 

之後 10月 3日，歐債危機陰霾未散，市場更憂慮內地爆發信貸危機，港股曾重創高達 875點， 

低見 16,717點，港股市值單日蒸發約 8,678億元，以全港 700萬人口計，每人平均損失約 12.3萬元。

與此同時，衍生工具中共有 53隻牛證即時死亡，投資「看好」者招致嚴重損失。 

 

 

 

可是，到了 10月 7日，投資市場氣氛突然轉好，港股極端性反彈，港股收報 17,707點，升 534點，
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隨即，投資「看淡」的 15隻「熊證」遭被強制收回。 

 

 

 

10月 11日，衍生工具死亡再度持續，港股開市彈升逾 730點，33隻恆指「熊證」甫開市即被收回，

佔當時恆指「熊證」整體街貨量近三成。最終全日竟然多達 56隻「熊證」因觸及收回價而死亡， 

香港牛熊證成交達 157億，為史上最高。 
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由於金融市場上出現極端性波幅，衍生投資工具罕見地出現好友、淡友同時遭嚴重損失的幽谷。 

除了股票市場的衍生工具遭到重創外，9月 22日，由於全球股市大瀉， 

有對沖基金炒家急於沽出手上黃金套現，以為「股票孖展」補倉，觸發黃金及白銀價格急挫。 

 

 

 

此外，芝加哥商品期貨交易所突然宣佈調高黃金及白銀的期貨孖展按金，令金銀價格跌勢加劇。 

其中，黃金及白銀槓桿式的衍生工具，包括：金銀期貨市場和俗稱「紙金紙銀」的倫敦金和白銀等

孖展投資工具，均有重大損失。 

 

9月 23日，期金單日暴跌逾 100美元至每盎斯 1,639.8美元，兩日內累積跌幅達 9.3%， 
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創逾二十八年來最大兩日跌幅。期銀單日跌幅近 18%，創三十二年來最大跌幅。 

 

 

 

但是，巴克萊資本駐紐約分析師 Suki Cooper則對金價仍有信心：「我們認為金銀價格只是暫時出現

調整，與 2008年的情況類近。」當年金融海嘯席捲全球，黃金價格在十月大跌 18%， 

兩個月後，由於資金需要避險，令金價大幅反彈 23%。 

 

 

  

其中 9月 24日，一直鼓吹「長線持有實銀作為投資」的宋鴻兵， 

在微博上回應那些急功近利而重創於「紙銀」衍生工具的網民： 

白銀價格因被操控，價格務必出現波動和調整，仿如 2008年白銀價格也曾急跌至 9美元， 



20111016   www.ziondaily.com 

 

 

 58 

至終反彈急升 5倍至 2011年初近 50美元高位， 

但作為長期堅定持有「實銀」而並非任何白銀之「衍生工具」，便不怕其間波動損失。 

 

 

 

 

事實上，9月 23日，隨著白銀價格回落，世界各地均出現實貨白銀搶購潮，多國均出現實銀缺貨，

所謂「有錢無貨買」或高出市場價格一倍有多之溢價貨品出售等不正常現象。 
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明顯地，這已顯示「實貨白銀」與「紙銀」價格出現脫軌的現象，「實銀」已經是嚴重被低估。 

甚至在 9月 30日，由於銀價大幅回落，台灣有大戶以 100萬美金（相等港幣 780萬）購入超過 3噸

實貨白銀；與此同時，在台灣白銀價調整期間，「實貨白銀」購買量一週之內竟然超出平常三倍之多！ 
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雖然「實貨白銀」需求大增，全球供應減少，但是白銀價格仍然向下， 

可見白銀價格一直被幕後操控。正如各個白銀分析專家所預告：白銀價格嚴重被低估， 

未來將有飆漲 10倍的空間！全世界很多人都正在把握這次財富轉移的機會。 

 

 

 

另一方面，2011年 7月 1日所發表的Web Bot預測，提及三個金銀升幅的日子： 

分別是 9月 11日、11月 11日及 12月 3日。 

雖然自 7月 1日Web Bot預測公佈後，白銀價格由 33美元， 

開始飆升 30%至 9月 5日近 43美元的價格。 

但是，如Web Bot作者在 8月 26日文章早已提及，他不喜歡列明事件發生的日子， 
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因為那群「Power to be」（Freemason）可以從中以人為方式干預事件發生的準確性。 

  

The details leaking out will not be presented here as the entrenched powers would just change the flow at 

the last minute to avoid the forecast. As we have discovered over the years（decades）here at HPH...best to 

just let universe unfold as it wishes. 

 

因此 9月 11日沒有如期出現升幅，反而在 22日出現急跌至最低 28美元。 

 

其實在 9月 22日，在白銀價格下跌之前，在 9月 19日已發表了最新一份Web Bot預測， 

並把白銀暴升的日子改為由今年十一月開始，並延續到下年 2012年 3月再升上另一個高峰。 

 

 

 

事實上，按行內一些富經驗人士意見，JP Morgan一貫操控白銀價格的做法，是在白銀價格暴升之前，

接下來，有可能再會有多一次價格向下調整至 27美元低位附近的機會出現，如果弟兄姊妹手上已持

有白銀，亦計劃繼續購買白銀的話，或許這是另一次購買白銀的時機，隨後便會展開升浪。 

 

然而，雖然白銀價格在 9月 22日出現調整，但在另一方面，在 9月 22日的白銀價格，卻竟然成為

錫安教會一眾弟兄姊妹被祝福的好機會。 

 

適逢 9月下旬是錫安教會為著彗星 Elenin作預備而舉行「國內大旅行」， 

故此，在 2011年 9月 4日「2012榮耀盼望 84篇Web Bot答問篇」中， 

日華牧師鼓勵先沽出手上黃金，甚至轉為白銀和現金人民幣！ 
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主日片段：「如果Web Bot預測準確的話，你不應該持有黃金，要把所有黃金轉成白銀， 

並把剩餘的錢兌換成人民幣，那樣才是最聰明。因為，在物價騰貴的情況下， 

黃金相對貶值，我估計會貶值五倍。」 

  

隨即，翌日 9月 5至 6日，有一眾弟兄姊妹們即時在金價近 1,900美元歷史高位沽出手上黃金， 

並轉為現金或人民幣，以便於 9月尾再在國內購置白銀。 

其後，金價開始時出現跌勢，甚至在 22日金單出現 28年來最大跌幅。 

 

 

 

隨後，在 2011年 9月 18日「2012榮耀盼望 86篇」中，錫安教會發放通告：鼓勵弟兄姊妹在旅行

前可先沽出手上一半白銀，持有人民幣以便「國內大旅行」時購置白銀！ 

 

 

 

結果，一群習慣「切實執行」的弟兄姊妹，便於 9月 19至 22日期間，售出手上部分白銀， 

以準備在國內再購置白銀。其中「2012製作團隊」的幾位弟兄，於 9月 22日早上售出手上白銀後，

下午便出發轉往內地旅行，白銀價格隨即下跌，結果他們在國內以近七折價錢購買同等重量的白銀！ 
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除此之外，亦有幾位弟兄在大旅行前，按主日信息所教導於 22日前以高價售出手上部分的白銀， 

並在「國內大旅行」其間銀價大跌近 30%下，剛好在銀價最低價錢當日， 

亦是銀價 30年來最大跌幅的時段，合共購買超過 450條 500克的銀條（超過有 230公斤）， 

並放在國內保管箱內，省下約 50萬港元。 

事實上，在銀價 30年來最大跌幅的時段，於「九月國內大旅行」期間， 

教會亦購入有史以來最多及最平的實銀。 

感謝神！在整個「9月國內大旅行」中，可見神的祝福和眷顧！ 

 

 

 

羅馬書 8章 28節： 

「我們曉得萬事都互相效力，叫愛神的人得益處，就是按他旨意被召的人。」 

 

 

 

問題二：剛才曾提及衍生工具，包括紙銀。 

銀行家用甚麼方法和手段，使擁有這些紙銀的人不能兌換錢呢？ 

在過去這麼多年中，在全世界中有哪一個國家，真的有智慧懂得運用銀呢？ 
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答：他們不兌現的原因，是因銀和一輛車不同。 

車輛可以被使用，但白銀在金融市場上多作炒賣之用。 

 

 

 

舉例：當人拿著票據，等於擁有一噸金，可作炒賣。 

但當買了之後，轉售給 B君，當 B君看見銀價上升時， 

他第一時間必定是想盡早沽出，而不是兌現實銀。 

 

 

 

所以，無論是紙銀或是紙金，當進入股票市場就會無止境地被炒賣， 

根本沒有人去看看這票據是否真的存在同等數量的銀。 

或者，當這票據拿出來兌現的時候，究竟是否有人合法地看過這些金磚是否真的存在呢？ 

 

中國就買了這一個教訓。 

當中國嘗試兌現金磚時，竟發現許多磅的金磚原來是包金， 

外面塗了一層金，裡面卻是鎢，並不是真金。 
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所以，現在 1盎司金不單製造 100盎司金， 

但這 1盎司黃金並不是真金，而是包金，於是，中國就開始作出改變。 

 

從中國的做法，就可知道現在世界正開始出現甚麼事？ 

也導致摩根大通銀行將會產生問題的原因。 

我亦相信，今年有許多銀行都會出事，特別是規模大的銀行， 

或買賣白銀的銀行，其中一間將會是摩根大通銀行。 

 

五年前，在全世界裡，賣出最多白銀的國家就是中國， 

但五年後的今天，全世界購買最大量白銀的國家竟是中國， 

她不單買入，並且她不再賣出。 

 

 

 

因此，當人們兌現白銀時，將導致摩根大通銀行出現問題。 

他們可以憑票據，說他欠人兩噸銀。 

在下一季，當別人想兌現實銀時，他們可以對別人說： 

「不要兌現吧！我給你額外的利息，請你下一季才兌現吧！」 
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當然，大部分人也願意，但中國卻不是這樣，她們要即時兌現。 

於是問題就出現了，因為世界根本沒有真正的銀礦， 

銀只是當人們挖掘鋅、鋁和金的時候所得到的副產品。 

而每年白銀的出產量大約只有五億盎司，但每年的用量卻是九億盎司。 

所以，每年都存在一個非常大的赤字，美國需補貼大約一億多盎司的白銀。 

 

   

 

於是，銀行就用一個方法，說： 

「是我們欠你的，現以紙銀為憑據，你可以用它作炒賣，無論任何時候，我們可以兌現給你。」 

故此，許多人就拿去作炒賣，但中國卻不會，她一定要兌現，一定要收回實銀。 

 

 

 

舉一個簡單例子，以說明白銀嚴重短缺的情況。 

美國八間最大的銀行所欠的紙銀量，以今年計算的話，是全球白銀在半年裡的產量， 
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這還沒有計算其他成千上萬間銀行所欠的白銀。 

現在，缺銀的程度就是到達這個程度。 

 

 

 

但中國卻看穿這一點，並且買入。 

中國藉著寶生銀行鼓勵國民儲銀，這會導致一個龐大的經濟轉移， 

當人們發現缺乏銀時，嚴重事件就會發生。 

 

 

 

事實上，究竟世界上的人能買到多少真金呢？ 

除了一些被收藏了、消失了或遺失了的黃金， 

現在，在全球市面流通，可以供買賣的黃金，每三個人平均只得一盎司的金， 

所以它是稀有的金屬。 
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然而，銀又是怎樣呢？全球現時的銀，平均每十四個人才能分得一盎司的銀。 

 

 

 

這就是事實，這就是去年的用量，所以到 2012年時，白銀根本不足夠我們所需。 

 

 

 

這圖就是全球歷史上黃金的總量， 

而第二幅圖就是全球找到所有銀的數量，差不多相差 50倍之多。 

所以歷世以來，黃金與白銀的價格相差大約 50倍。 

 

   

 

在多年以來，白銀無論被運用在工業或其他的地方上，所剩下數量顯示在這幅圖上。 

而這數量，只是現時黃金量的不足四分一，從圖中你就可以看到。 
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而你是否知道當這個消息被揭露出來的時候，人們就開始發現不能再相信銀行， 

如此，你想想，銀行會否如Web Bot所言，很多在今年年底都會倒閉呢？ 

 

 

 

銀行虧欠全世界的銀量已超過未來 10年的銷量，然而，未來又能否發掘到那麼多銀呢？ 

如果明白我曾分享過那 7%增長率的算式，你就知道，現時的銀量是否足夠使用。 

 

 

 

這裡有一個事實，如果今天全世界都沒有黃金， 

除了金融買賣外，對全世界都是沒有影響。 
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但如果由今天開始，全世界都沒有銀，那麼，三個月內，全球人類都會死亡。 

 

 

 

因為，白銀是所有航天科技、醫學和電子儀器上的重要原料。 

現在你們所用的鍵盤上的按鍵，以及開關掣上的接觸點， 

甚至每一部電腦、每一粒晶片都一定會用到白銀， 

如果現時全球都沒有銀的話，當中的影響實在教人難以想像。 
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但事實上，現時剩下的銀量實在是少得可憐， 

以現時的用法，這存量根本不足以應付到 2012年。 

 

 

 

所以，你能夠想像，必會有崩潰的一日。 

那些精英們一定會在這餘下少量的銀用盡之前，停止這種情況繼續下去， 

否則後果將會非常嚴重。若他們真的運用一些手段來制止， 

那麼在一至三天裡，銀價將會飊升一百倍， 

因他們要阻止人們浪費和濫用白銀。 

 

 

 

為何會有這個現象出現呢？ 

因為，在歷史上，他們也是用這方法來阻止白銀升值，而讓美金保持其價值。 

但當銀價飊升的時候，美金的問題便會出現。 

 



20111016   www.ziondaily.com 

 

 

 72 

 

 

那麼，究竟是要保持美金的地位，還是讓全世界在 2012年前用盡所有銀呢？ 

由此可見，銀與美金的關係已經是魚與熊掌之分別。 

 

如我所說，以現時全世界銀的用量來計算，即使再發現另一個地球的銀， 

以現時的增加率來計算，根本只是杯水車薪。 

單在首飾的應用上，去年已增加了 40%的用量，工業方面則增加了 20%， 

但今年首三個月，已較上年增加了 10%。 

 

   

 

 

你試想，以現時的用量，若說現存的銀可以用上 10年，那簡直就是天方夜譚。 

 

如我所說，全球人類的生活是靠文明來維持的， 

但當再想深一層的時候便會明白，人類文明是靠銀來維持的。 
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以現時的銀量，根本不可以現時的用法再多用一年， 

所以，一定要想辦法制止，否則後果將會非常嚴重。 

特別是那些精英們，他們一定會給自己留下一些銀， 

讓他們能繼續享用、發展科技的餘生。 

 

但如我所說，以現時那種用法，是沒可能繼續下去的， 

所以，一定要採取措施來制止，而這措施會讓人知道一個事實： 

若要說到稀有金屬，那麼銀才是真正的稀有金屬，而那稀有的程度，是現時每一分鐘都在不斷減少。 

 

到今年年尾，將不會是每十四人才可以得到一盎司銀， 

而是大約每三十個人才可取得一盎司，這就是現實情況。 

銀價將要飊升的程度，是有歷史以來都從未試過的。 

 

 

 

所以值得一提，如果你現時買到一些電子產品，是優質、良好和耐用的話，那麼就要好好保存它。

即使是二手的也不要賣出去，因為，將會在你意想不到的一天，會因為銀價昂貴而沒有人捨得製造

這些電子儀器、手提電話、手提電腦和電腦屏幕。 
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現時，就算是一面鏡子，都是要使用銀來造。 

 

 

 

銀的用途極廣，但將有一天，這些用途都會變得極為奢侈， 

而我所說的「有一天」就是指，如果主不回來，將會在我們有生之年出現， 

而我們就是活在這麼怪異、龐大的經濟轉移時代。 

 

影片：中國白銀回收循環再造工業 

根據 2010年的記錄可見，中國不僅是世界上第三大出產白銀的國家，年產量達約 3,000噸， 

亦是全世界其中一個最大的回收白銀、從電子廢品中循環再造白銀的國家。 

 

   

 

其中最為著名的就是位於中國湖南，有「中國銀都」之稱的「永興縣」。 
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與其他再生資源產業比較集中的地方所不同的是，永興再生冶煉白銀的歷史十分悠久。早在明末清

初，永興人就已經涉足金屬回收業了。 

 

   

 

清光緒年間的《永興鄉土志》中載，道光前後「永興聘常寧人鑄鉛錫，聘桂陽人鑄銀銅」。 

 

 

 

現今湖南永興縣年產白銀 2,360噸，佔中國總產量的四分之一， 
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可謂名符其實的「中國銀都」。但實際上，永興當地並無銀礦，所產白銀都是從工業廢料、廢渣、 

廢水中回收提煉而來。另外，每年提煉出的黃金和鉑、鈀等貴金屬 5噸， 

鉛、錫等有色金屬 15萬噸，年產值超過了 30億元。 

 

 

 

 

2008年，湖南永興縣「中國第一銀樓」亮相，並對遊客開放。該銀樓由數十名巧匠歷經百餘天完成，

動用白銀五萬兩，所用的白銀，全部是從廢料、廢渣和廢水回收的。 
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銀樓高近十米，總面積 140平方米，分二層。一樓是柱式空透建築，中間鑄一大型銀龜。 

從此可見湖南永興縣白銀工業的興旺。  

 

*** 

 

問題會這樣發展。因為過去為了保護美金，導致銀價過份低廉，所以，白銀不斷被消耗， 

就是因為低價而不斷被耗用。但早在十年前已經不可以這樣，甚至在五年前，銀是應該和金同價的。 

 

 

 

但感謝主，在最後這段時間，世界即將轉變的時候，神讓我們知道這個智慧。 

 

問題三：既然是這樣，你曾經提過，銀和金的價值將會同等，甚至是比金更高，那麼，是甚麼原因

導致銀價會突然飆升，又或是有甚麼導火線讓銀在一觸即發下出現這種轉變，而時間又會否如你剛

才所說，在Web Bot所指的九月份出現？ 

 

答：我相信在九月後的三個月之內，我們會親眼看到這情況發生。 



20111016   www.ziondaily.com 

 

 

 78 

在此舉一個很實際的例子，我以一簡單的概念讓你知道，在這轉變的情況中，我們會看見甚麼。 

 

 

 

首先，好像《富爸爸，窮爸爸》這本書，這是很出名的一本書，裡面教導你如何買貴金屬作投資。 

 

 

 

這書的銷量達致三千萬本，更不用說宋鴻兵的《貨幣戰爭》或是其他不同的書籍， 

都是在教人買貴金屬作投資的。你能否想像，現時全世界都有不少人都在瘋狂地買銀， 

所以，現在萬事俱備，就只欠一件事發生。 

 

舉例：假如巴菲特突然有一天將他部分財富，也許是十分一，甚至是百分之一轉為實銀的時候， 

那天銀價就會飆升，就是這麼簡單。只要有一個超級富戶， 

將十分一的財富來購買實銀（記著，不是紙銀）。 
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就紙銀而言，你想要多少就有多少，只要你相信那張紙就可以了。 

但若說到要將他十分一的財產轉換為實銀的時候， 

只要那一天有這樣級數的富戶出現時，那天，銀價就會飆升。 

只要有一個富戶這樣做，全球都會即時買銀。 

但在全球人都買銀的時候，人們就會發現事實的真相。 

 

如果你最近買白銀，就會發現，其實實銀是很難買到的。 

事實上，那系統導致一般人不會購買實銀來作投資。大部分人都只會買紙銀， 

只要簡單地在戶口中存錢便完成交易，但若要對現實銀，卻是沒有實銀可以供應。 

 

因為現時全世界真正有知識的銀行，都會大量儲備銀來自救。 

因為當銀行系統崩潰的時候，他們若沒有銀的話就完蛋了， 

所以，這就是他們現時會做的事。 

 

 

 

但將有一天，會出現擠提，就是為了拼命去買銀，但看到這個情況之前， 

事態會發展得極快，甚至讓你連看這個新聞也來不及，銀的價錢就已經變動了。 

 

 

 

現時，他們有許多壓抑銀價的動作，但突然會有一天，有一個真正的富戶想要大量購買實銀的話，

那便再也壓不住了。現時我們知道，白銀的存量是這麼少，但以現時的銀價來看， 

若巴菲特真想將他十分一的財富想轉為實銀，全世界根本沒有那麼多實銀可以賣給他， 

是連賣給一個富戶的存量也沒有，這就是事實！ 
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影片：白銀小知識 

銀價時常會出現大幅度波動，例如 1997年巴菲特曾購買 1.3億盎司的白銀， 

而銀價在 1998年上升了 50%。 

 

 

 

白銀因其高電導和高熱導的特性，使它有很廣泛的工業用途，例如手錶和電腦常用的銀鋅電池， 

每年消耗量高達 120萬粒；又例如太陽能板、汽車、菲林，它們都需要使用大量白銀， 

而電子產品中的換向器和導體同樣需要使用白銀。 
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全世界超過 1,300個專利皆需要使用白銀，而白銀在工業上的使用，在將來只會有增無減。 

在過去的幾十年，白銀的需求主要靠已開採的白銀存貨來滿足， 

但現在，大部分的白銀存貨差不多已經被銀幣和工業用銀完全用盡。 

 

1940年時，全世界黃金共有 20億盎司的存貨，而白銀是有 100億盎司的存貨。 

黃金和白銀的存貨比例為 1：5。 

 

   

 

到 1980時，黃金和白銀的存貨比例已經是 1：1，而存貨量分別為 35億盎司。 

 



20111016   www.ziondaily.com 

 

 

 83 

 

 

美國政府為了應付白銀的需求，在市場上放出 50至 60億盎司白銀。 

 

 

 

到了 1990年，美國政府的白銀存貨已經完全用盡，甚而由 1990年開始， 

全世界的白銀使用量已經超過白銀的開採量。 

 

   

 

現在，已經沒有任何國家政府可以放出大量白銀來平衡白銀的需求， 

只有回收白銀循環再用來填補所需。 
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到了 2008年，全世界黃金的存貨量為 50億盎司，而白銀的存貨量只有 10億盎司， 

黃金和白銀的存貨比例，則由 1940年的 1：5變成 2008年的 5：1， 

可見，白銀的存貨量在幾十年間下降了九成。 

 

 

 

因為，在過去，有超過 95%的白銀被消耗，但黃金只作為儲存用，只有極少量的黃金用在工業上，

極大量的黃金是存放在銀行，或用作製造貴重飾物出售。 

另一方面，白銀卻需要用來維持現代生活水平的必要原料，而在這一種需求下， 

同樣只會有增無減，因此，地球上的白銀礦可能會在短時間內被開採淨盡。 

 

 

 

在 18世紀時，世上大部分國家都將白銀的價格定為黃金的十五分之一， 
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但現在，黃金的售價已經上升至比白銀高出 50倍， 

 

 

 

而按照現實上的供應量，白銀的售價應為黃金的 5倍。 

 

 

 

以下是 2010年白銀的各種使用量： 

首飾：6,971噸；菲林：3,259噸；電子產品：6,385噸；合金：1,437噸；催化劑：1,391噸； 

太陽能產品：568噸；淨水系統：898噸；電池：657噸；投資市場：2,500噸；銀幣：2,568噸， 

2010年的白銀總使用量為 27,805噸。 
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*** 

問題四：這樣看來，實銀就是我們要投資的工具，但它在現實中的流通量較低。而不同國家都有自

己出產的銀幣，如果作為面對經濟崩潰的預備，那麼在選購方面，在購買不同國家的銀幣時， 

是否有些實際情況需要留意？而當它升值，想要賣出的時候，是否又有些實際智慧可以提供？ 

 

答：本身整件事的運作是很繁複的。在此首先說最簡單的，因為繁複的程度有可能牽涉到你要逃難，

當你去到不同的地方，你的銀應要如何處理。但現時，最主要是應該逐步購買不同類型的實銀， 

但購買實銀一定要在信譽良好的銀行，因為如我所說，其實現時黃金也有假貨。 

 

 

 

但你要記著，數十年前的金價是 20美元一盎司，但現時將會升到 2,000美元一盎司。 

現時銀價是 40至 50美元一盎司，但有朝一日將會突然暴升至 2,000多美元一盎司， 

但到那日才知道就太遲了。 

 

所以，現時市面上已經有大量假銀，包括熊貓幣， 

如果你不是在銀行購買，可信程度其實是很低的。 

你現在買還可以，如果遲一點才買，甚至在銀行買也未必可信。 

數量當然是愈多愈好，但絕對不可以購入紙銀。 

 

謹記，在系統上，這班向來買賣紙銀的銀行，例如 JP Morgan， 

他們一定會使出最後的技倆，騙取你最後手上的金錢和實銀。 

當實銀上升的時候，飆升得最快的一定是紙銀，因為他們要騙人入市， 
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那些自以為聰明的人便會受虧損。 

 

 

 

因為紙銀跟實銀不同，它流動性很快， 

而那些竭力填補倉庫的大銀行，一定會讓紙銀暴升。 

 

 

 

因他們以為，紙銀無論如何最終都是不能兌換，因此，不會計較給你發放多一些， 

來炒上更高的價錢，而那些貪心的人在這期間就會墮入陷阱。 

所以，在九月以後，謹記不要買入紙銀。 

因為它的跌幅可急速得在你想像之外，也許新聞還未及報導，它已跌至谷底。 

 

 

 

影片：實銀與紙銀脫鉤 

在早前 2011年 7月 31日所播放的主日信息：Web Bot（3）“7月篇”裡面，曾經播放一段「如何投
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資白銀；紙銀和實銀的分別」的短片，當中提到在 2011年 7月 20日，美國華爾街著名投資分析員

和白銀投資家 David Morgan表達對白銀市場的看法，當中有三個要點： 

 

 

 

1. 他認爲白銀市場絕對不是一個自由的市場，而且被人操控； 

2. 不要投資紙白銀； 

3. 請贖買及長期存留白銀，不要交易。 

 

他亦提及「紙銀」是一種衍生工具，跟真正能握在手的實銀其實是兩回事。 

 

 

 

此外，在 2011年 4月尾，紙銀價錢出現大幅下跌，反之，當「紙白銀」價錢大跌， 

「實銀」仍因白銀短缺而出現缺貨，明顯地「紙銀」市場已經完全和「實銀」市場脫軌， 

所以，在將來短時間之內，有可能會出現交易所的銀價，跟不上在金行出售的實銀的價錢的現象。 
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事實上，在 2011年 9月下旬，紙銀價錢再次出現大幅下跌，但在市場上的實銀， 

例如各種的紀念性的銀幣和銀飾，卻並沒有跟隨紙銀的牌價下跌， 

供應商繼續以提高「溢價」的名，用舊價發售紀念性銀幣和銀製飾品。 

似乎，例如 JP Morgan等大戶，用大量沽空以打壓銀價的做法，已經不能再壓抑銀價上升了。 

由此可見，實銀和紙銀終將會出現脫鉤現象。 

 

*** 

 

另外，當你逃難或者在別的國家，想把手上的現金轉為銀時要注意， 

因為有些現金，例如美金或港幣，當銀價飆升的時候，隨時會變得一文不值。 

如果，港幣不與美金脫勾的話，經濟一定會崩潰。 

 

   

 

但我相信香港即時會與人民幣掛鉤，這是唯一的途徑。 

我不相信政府會讓港元變廢紙，所以，在這情況下，港元一定會與人民幣掛鉤的。 

 

可是，若你處身加拿大或美國的話，問題就大了。 

所以，你要先將現金轉換為白銀，也要考慮你所到的地方，哪種銀較易兌換。 

 

 

 

你可將手上不常用的資金，先兌換白銀，待到達目的地後，才逐步兌換貨幣， 

部分可能要繳手續費，最多 5%。 
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如果你能夠找到一些兌換的地方，也許還能轉虧為盈，最高甚至賺到 25%， 

至於這方面的智慧，留待大家在科林討論。 

 

這只是我的建議，大家記著，要買實銀。 

如果你買紙銀，它一定會飆升，在問題出現以前，按槓桿原理看似賺得最多， 

可是，這只是假象，目的是吸引更多人入市，讓銀行能自救。 

屆時，銀行不會再兌換紙銀，只會利用你的錢自救。 

在那期間不是說沒有人能賺到快錢，只是絕大部分人都會應付不下，而全部蝕掉。 

 

這情況就像所有金融海嘯和股市下挫時，引發經濟大蕭條，稱為「死貓反彈」。 

 

   

 

意思是，當你將一隻貓摔在地上的時候，因牠身體柔軟，著地後會稍微彈起來，然後隨即再掉到地

上。 

綜觀歷代所有經濟蕭條，股市也是先升至最高峰，然後突然下跌 40%或者 30%，之後回彈， 

稍微上升（吸引人入市），然後再下跌，前後幅度甚至相差 90%。 

 

 

 

現在的全球股市現象就是「死貓反彈」（dead cat bound）， 

表面看似安靜下來，事實上，我相信在接近 9月的時候，它會一直下跌，引致經濟大崩潰， 

因為上一輪的貨幣快要滅亡，被白銀取締。 
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當股市一直下跌，全球的人會將他們的錢購買真正的金和真正的銀。 

屆時，他們便會發現銀的存量竟然比金還少。 

甚至到年底，全球白銀真正的存量會比金少十倍（現時是少四倍）。 

 

   

 

屆時，他們才察覺白銀用作保值的價格是多麼的高。 

但問題是，仍有許多工廠、電腦公司和生產晶片（chips）的公司， 

需要繼續購買銀來生產和消耗。 
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試想，在供不應求底下，銀價無論多高，他們也得搶購。 

 

 

 

他們大都估計這只是暫時現象，或許能將產品推高一點價格才售出，又或能自行承擔這個差額。 

可是，當承擔一次以後，許多公司卻發覺要無止境地承擔下去， 

因為，白銀原來差不多已經消失了。 

 

現在我們看見這個現象，如果我們留意到這個股市的「死貓反彈」， 

在白銀方面，銀行將會用這個方法引人入市， 

然後股巿會隨即直線下跌，跌至可能消失及蒸發了 90%。 
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可以想像這個蒸發是怎樣，當問題出現時，銀的價值就會真正被全球發現。 

這便應驗了Web Bot 所預測的現象，將會有一天，白銀的價值高於金。 

 

   

 

在這裡，我想給大家一個小智慧。 

當有一天，銀價比金價更高的時候，便是出售銀的最好時機。 
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因它的價格會維持一段時間比金價高，但不久便會回落。 

因將會有一段時間，人們會考慮用金去取締銀，銀就會下跌。 

 

 

 

至於金在某一方面，例如醫藥用途雖然不行，但在電子用途方面，它可以取締銀。 

 

但它會再次回升，回升至比金更高價值。 

可是，如果我們被提的話，不一定能夠等到那個時候。 

 

所以，在第一段時間，當銀價超越金價的時候，應該是時候要賣出。 

 

 

 

當然在較早時段已經開始慢慢賣出也可以。 

因為，有些人將零用錢也全部買了銀，日後要將銀賣掉才可以維生，那就要預早賣出。 

但最後一批，也是留待銀的價值升過金的價值才放售。 

當銀價升十倍，可以賣出 10%；升一百倍，又再賣出另外的 10%； 
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當銀價升至超越黃金的時候，或者升至三百倍，他可以賣出一半或全部。 

 

 

 

謹記，當把銀賣出之後，不要立即買入一些會變為廢紙的貨幣。 

其中一個值得考慮的貨幣，但不能百分百肯定，就是可以考慮買入人民幣。 

 

 

 

記著！現在關於返回金本位及銀本位的現象，是歷代經濟的循環。 
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無論羅馬或其他的帝國，也是從金、銀本位轉入貨幣， 

之後，又由貨幣、紙幣再轉回金、銀本位。 

整個人類文明裡面出現過很多次，只不過我們的課本沒有教導我們。 

所以，現在是人類歷史中經濟出現最大轉移的時候 —— 返回金、銀本位， 

我們亦正處身在中間點。將有一天，你會發現，你可以用一個銀幣來買一座房子。 

 

 

 

你可能會問，有沒有那麼誇張？ 

但你要記著，將會有物價騰貴及貶值這回事同時出現。 
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我們常常認為，經濟崩潰就像打完仗一樣，每間房屋也倒塌，玻璃也碎掉，每棵樹也燒了。 

但其實並不是這樣。當經濟崩潰，房子仍然存在、樹仍然存在、遊樂場也在。 

不過，每一個設施、每一間房子外都掛上了一個「出售」的牌子。 

 

 

 

它們會以廉價出售，像把垃圾賣掉一般。 

這些全部都不值錢了，因已經建得過多了。 

例如中國有三至四千萬的單位，建好了卻沒人買。 

 

所以，到了經濟崩潰時，你甚至可以用一個銀幣來換一幢房子。 

那時，售價不是以萬元為單位，因為，那時，港幣價值可能在將來相等於廢紙的價值。 

所以，終有一天，拿一條銀條可以買一條街，經濟崩潰會出現這種情況。 

這情況在歷代歷世以來曾出現過很多次。 
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財富是怎樣算的呢？ 

世界上只有兩種東西是被全世界公認是真正的錢。 

紙幣從來只能夠叫貨幣，不是真正的錢，真正的錢就是金和銀。 

 

 

 

所以，全世界每次經濟崩潰的時候，就會收集自己全國所估計擁有的金和銀， 

指著金和銀去分配全世界每一件的物件，對比金和銀是多少價值？ 

 

 

 

你會奇怪，為甚麼國家要有儲備金和儲備銀？ 

因為這是別人認同真正的錢。他們會拿出所有的金和銀。 

 

 

 

簡單來說，全世界要核對真正的錢時，是要將所有金和銀加起來， 
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再將全世界所有的財富來除金和銀的總數量。 

所以，一盎司的銀將來會相比一盎司的金，銀一定會貴很多。 

 

但這麼少的白銀，就是要將之分配世界所有的財富，包括油田、土地、樹木和公司。 

所有設施，將來會用金和銀來平分一次，這就叫金錢了，平分後才能產生貨幣。 

全部貨幣開始都是金和銀本位。拿這張紙幣到銀行，可以換回等值的金，就是從這樣開始。 

 

 

 

全球用這個方法，把全世界的財富去平分全球真正的錢， 

然後以錢成為全球的流通貨幣來玩這個遊戲。 

只是，在每次轉變中，有一班去玩這個貨幣遊戲的人，就會常常贏， 

但普羅大眾的思想沒轉得及過來就會受害。 

 

所以，我們正經歷全球有使以來最大的經濟轉移， 

因為，今次我們竟然見證白銀最重要和最有用的時候， 

但又是全球儲存量最少的時候，已稀有得到了這一種嚴重的程度。 

 

 

 

我們曾計算過，當回教國家的人口繼續增長下去，民主國家一定會終結， 

所以，他們一定要處理回教國家。 

同樣，雖然日本和美國的科技先進，但中國才有科技的原料。 
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因此，儘管他們的研究有多麼厲害也沒用，沒有白銀原料，甚麼也做不來。 

正如你研究核彈出來，但我才有核原料，那誰才是最強？ 

 

現在短短一年之間，如果不解決這件事，全球擁有最多銀的國家就只有中國。 

 

 

 

早在鴉片戰爭的時代，中國已給美國、八國聯軍欺騙了很多白銀，後來中國醒悟了， 

在這五年收回很多白銀，J.P.摩根不斷抛售白銀出來，中國照收。 
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所以在十年後，究竟美國的飛彈用不用換底板呢？電腦底板是否需要更換？ 

家裡的開關掣需不需要更換？每一面鏡子需不需要用銀去製造？ 

美國有科技，但中國有原料！ 

 

所以，白銀這問題會影響政治。 

美國一定會腹背受敵，一方面，面對回教眾多人口， 

但一方面，她又沒有白銀，所以，白銀的演變一定會產生戰爭。 

 

 

 

美國一定要想辦法去搶一些白銀回來。 

如我所說的那道算式，搶多少都不夠，因為，用銀量不是每年有 7 %增長， 

現在已經不是 20 %、40 %的增長，而是有 30%、50%的增長。 

在很多地方不斷用掉銀，就變成了大問題。 
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我們現在所見的，是一個我們意想不到的情況，人類歷史正處於一個急劇的轉變當中。 

那種急劇非常超頻，以前需要幾個月或幾年的金融演變，將會在幾個小時或幾天裡見到， 

我們所說的白銀，會在幾小時及幾天裡升價百倍。 
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問題五：日華牧師，你說到銀一定會暴升。感謝主！我們教會有很多弟兄姊妹都已經購入了一些實

銀，預備迎接這個歷史上最大的升幅。但可能很多弟兄姊妹，本身之前未必有處理這麼大的財富轉

移到生命當中的經驗，我們怎樣能夠有效有智慧去運用呢？當一個那麼龐大的資源來到自己的生命

當中，我們要怎樣處理呢？ 

 

答：我相信有兩個重點： 

第一個重點，他們一定要知道，除了這個經濟大轉移之外， 

其實在一個龐大的超頻中，除了有這樣的演變外，也會有其他的演變， 

例如急難。很多急難的事件都會大規模地發生。 

 

 

 

換句話說，現在香港絕對有很多的有錢人， 

他們會預早一兩年已經知道這個消息而不斷買入白銀，但他們將會沒有命去享受， 

因為他們不懂得走難，所以，這一點是排第一的。 
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在這個時候，不但要知道一方面的資訊，而且一定要知道全面的資訊， 

從而確保自己在這個祝福當中。 

 

 

 

例如神說在這個特別的時代，單是白銀都會變成貨幣戰爭。 

在主耶穌所說的預言曾提到，當我們見到這些事，下一步祂便會教我們預備走難。 
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第二點，關於認識銀的演變。 

剛才我提及其中一個心態，導致紙銀一定會突然有一段極短時間的暴升，但記住：這個短時間暴升，

有意讓人來得及買入，但來不及賣出。 

 

 

 

因為，這只會讓那些大戶來得及，不是讓你來得及賣。 

所以，在它完全失控之前，他們會用最後的方法買入大量的銀，然後逃跑， 

最後，只是他們公司破產。但當然，他們也會遇到一個問題，便是沒命享福。 
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所以，到時有數個心態，這是你們可以理解的： 

 

第一個心態是，所有玩弄紙銀的人也會有一段開心的時間，因他們覺得自己最聰明， 

但他們的貪心和貪念可使到他們出問題。接著，有些人會因事件的嚴重性而震驚， 

當他們看見這樣的轉變，有些人會去兌換紙銀，但當他們發現不能兌換時，恐慌和擠提便會出現。 

 

以下這幅圖片就是在 1948年時，中國因金價上升，人們紛紛去買金，導致擠提，這現象一定會出現。

接著又會發生甚麼呢事？現在持有白銀的人不放出白銀。 

 

 

 

沒有銀，又沒有人放出，你可想像，銀價會怎樣？ 

價格一定會升，因為全球所有經營科技的店舖，隻手便可將之提升，因他們是大手買入的。 
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既然是大手買入的話，可能因他們知道價值會再升，趁機在平價時，以大手買入並存倉不放， 

於是你可想像，銀價飈升的速度是以小時去計算，而持有白銀的人因紙幣貶值而不會放出來。 

 

再另一方面，從事銀礦、金礦的人呢？ 

如我所說，地球上是沒有銀礦的，白銀是開採其他稀有金屬或其他礦物時所產生的副產品。 

基本上，礦場已經虧蝕很多年，如果他們知道白銀會升價，他不會賣出銀礦中的白銀。 

 

 

 

於是電子店、鏡子店和醫院全部買不到白銀。你可想像，這變化是很全面、很複雜的， 

幾天內，這個世界可說是瘋狂了。 

 

如果我們不作預備的話，甚至會在當中成為一個受害者。 

因經濟轉變，而產生暴動叛亂，尤其是一些先進城市先會出現問題； 

所有儀器開始損壞，但所有東西也沒有零件， 

因每樣零件也升了價，因全部也有銀可以熔出來。 

 

有人會拿電線來熔銀，拆除或偷物件來熔銀； 

這等於銅的價格貴，就連輕鐵也被人拆銅。 
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但銀比金更貴，到那時，全香港每一間酒樓的銀筷、銀叉和銀匙連影也沒有了。 

 

 

 

在一日之間可能會被偷掉，我是說一個這樣的世界，在這種情況下，住在城市便很危險。 

 

 

 

當銀變動的時候，很多設施也被人拆掉偷去，因為當中含有銀。 

而政府不會禁止，亦會放寬，容讓銀價繼續上升。 
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因為必須讓銀價升至一個讓人願意回收，並願意放出銀的價格。 

 

 

 

現在，很多時，人們不會放售銀，卻會放售所有黃金， 

這是因為黃金值錢，所以他們每一件也會放售。 

但銀卻不然，銀曾是垃圾，曾被廢棄，但往後不是了， 

每一件銀也將會被回收。 

 

 

 

而美國一定會這樣做，不然的話，她們的科技會如何？ 

飛彈能發射出去嗎？底板壞了怎樣更換呢？ 

所以，她們一定會讓銀升值至一個能回收的價格， 

但升多少價也沒辦法，如我所說，這些政府大多是笨蛋， 

她們不會像我們一樣，理解這麼多的人類心態。 

銀價越升，持有的人越不會放售，可把持多久便多久。 

 

之後，他們突然知道，全世界於 2011年 12月，每三十人只可分得一盎司的銀。 

這供給三十人的一盎司銀，包括醫療、手提電話、電腦、家居所有開關掣和所有鍵盤的開關掣， 

足夠分配嗎？三十人只得一盎司，卻要完成這麼多的事，你可想想，除非你以後放棄那些東西吧。 
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所以，人只要缺乏白銀也可以絕種， 

單是計算這數字，你不相信有陰謀論也真是有問題。 

 

 

 

精英一族絕不會如此死去，他們持有白銀，就讓這班不斷消耗白銀的人消失。 

 

現在這樣不斷耗用白銀，長此下去，不用說造新的東西，只是維持所有舊有東西， 

維修和替換零件，也已經不足夠使用；單是維持也不足夠，所以，他們一定會回收。 

 

 

 

事實上，銀應用於許多電子儀器，並會很快氧化和消耗，有些甚至不能回收； 

就算可以回收，也不足以供全球使用至 2014年，心態的演變一定是這樣， 

所以，銀一定會變成為一個龐大的財富。 
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要緊記：美觀又耐用的電子儀器，到那時候可能是天價，將會比食物還要昂貴。 

若你有二手的便要持有，不要賤賣，因為這些到時候會是天價。 

 

 

 

到時有銀卻不能買到，因為廠商已沒辦法再製造。 

要好好保存這些東西，尤其是電腦、記憶體、晶片和中央處理器（CPU）。 

 

 

 

許多我們現在使用的型號，可能是最後一個型號， 

如果還有下一代的話，你買了以後，必須知道這是最後一個型號， 

不會再有一個新的型號，因為這是太奢侈了。 

不可能再是一個人擁有四台手提電話，就好像有些計程車的司機一般。 

幾年之後，可能四個人也不能擁有一台手提電話。 

 

從這個心態理解，你便會比較全面和有智慧，但政府卻不會想這些， 

如果政府想這些，便不會到現時也不讓銀價上升。 

你想想，現在只是幾十元美金一盎司銀，但每天在消耗銀，人們不斷入貨， 

並且有多少的手提電話和電腦正在平賣。 

 

問題六：很多弟兄姊妹買了很多銀幣和銀條，當到價值升高時，其實在個人的安全保管方面，會否

需要有些智慧去處理呢？ 

 

答：是的。所以這裡有數個原則： 
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第一，不要四處張揚自己有多少銀； 

第二，群體生活是很重要的，到時，單獨一人可成為被搶掠的對象。 

 

 

 

所以，於這種情況底下，住在城市是危險的。 

我也多次提過，如果真的有災難，就算城市沒有毀滅的話，如果可以的話，你都不要回去。 

除非回去取回一點東西，因到時的演變會很劇烈，會有人搶掠，甚至拆掉你家裡的東西。 

 

其中一個我提過的智慧，就是當你逃到一個地方之前，你要預先放一些白銀於當地的保險箱； 

但一到當地以後，便要馬上將銀從保險箱拿出來，因為，我們現時便知道， 

政府一定會在最後充公所有銀。雖然大陸不需要這樣做，但這不等於她不會做。 

 

   

 

但美國一定會做，美國甚至會滅國，所以聯邦儲備局在我所分享的這星期中， 

宣稱如果有人擁有金和銀，便等同恐怖份子，這是他們在充公金銀之前，給人們的一個理由。 
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即等於說你擁有槍便等於恐怖份子，聽起來好像很合理， 

但現在聯邦儲備局這個大壞蛋、大笨蛋和空心老倌說： 

你於美國擁有金銀便形同恐怖份子，簡直是不合常理， 

但下一步，他們會充公所有金和銀。 

 

早在兩年前，證券交易所已經向全美國的主要客戶透露， 

當美國的金價升至二千美元時，政府有機會充公所有金和銀。 

 

 

 

所以，全美國在上年已經很普遍，人民將所有金和銀運往加拿大或墨西哥。 
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但為何當金價升至二千美元時，有充公的可能性？ 

因為黃金已經很貴了，當人投資貴重金屬時，人已經買不起金。 

就算是我們教會，也只有很少數的人有能力購買一兩金， 

但是，能購買一盎司銀的人卻有很多。 

 

 

 

因此，在這原理下，當金價升至二千美元時，人便會轉向投資銀。 

這時，人才會知道白銀原來才是最稀有的金屬，到時所有人也會很開心！ 

 

   

 

我今天分享的信息，並不是很多人知道這方面的資訊， 

若連你們也未聽過這些知識，可想而知，全世界有多少人會聽過？ 
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到那時，金價突然升破二千美元時，人不會買金，而轉向買銀，銀價就會升。 

現時銀價沒有太大升幅的原因，是因政府盡力遏止金價， 

因金價升，銀價也會升。 

當金價突然間升破三千美元時，問題就大了！ 

人必轉向買銀，在貴重金屬裡，除了黃金流通，可以作貨幣外，銀也是其中的一種貨幣。 

銀現時的價值是金的五十分之一，用買一盎司金的錢，可以買到五十盎司的銀幣。 

 

所以，當人知道這資訊後，人會考慮買銀。 

可以預見，這故事發展下去時的情況，銀行會盡辦法應付一段時間。 

但如果當巴菲特等級數的富豪出現時，他只要用百分之一，或十分之一的財富去買銀，問題就大了。 

因為，全世界根本沒有那麼多銀，可以賣給像巴菲特的人。 

他只是用一個人的十分一財富便可以買入全世界的銀。 

 

可以想像，銀在現今是可等的少，並且不夠分配。 

賣了，就只會不斷減少，並且買了，擁有後，全世界的人都要死。 

所以，可以想像，銀是可等的少。 

但中國卻不怕，因她最近發現了一個大金礦，可以出產 200至 300噸黃金。 

 

 

 

數量等如現在利比亞國庫的儲備。這也是為何美國要攻打利比亞的理由， 

因利比亞擁有二至三百噸黃金。 
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因中國的金礦已有這數量，所以，中國不需要，也沒有必要去充公銀。 

 

在美國、加拿大、馬來西亞以及其他地方的弟兄姊妹， 

可以考慮完全不相信以保險箱作儲存的方式。 

除非在走難時，可以存放在當地的保險箱裡，但最好還是隨身帶著。 

如果帶銀的數量多，便要住在相熟的群體中。 

 

 

 

但最好，只隨身帶少量的銀，並要住在政治安定的地方，例如中國。 

她比起歐洲、北美洲都安定。 

若你有過千萬財富，可以考慮旅遊國內十個大城市一次， 

在這些城市分別留下 50萬的銀，這已很足夠。 

待安定的時候，便可以全數取回，就算不安定，也只有很少數的地方取不回。 

 

所以，在北美的弟兄姊妹，可以託在加拿大或墨西哥的親戚買銀， 

並儲存在那裡的保險箱，或自己到那裡開個保險箱存放。 
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我們當中有極之富有的弟兄姊妹，如在 2008年的「說的聚會」裡所說， 

我曾預言，在我們當中會出現億萬富翁的肢體，相信這已應驗了。 

他們可以考慮作這些部署，肢體之間也可以互相討論，尋找更好的做法。 

 

問題七：現時全球實銀的價格是跟隨紙銀的國際牌價。但當實銀暴升時，總會有一天，兩者會脫鉤。

這是否意味著實銀有一個價格，紙銀有另一個價格呢？ 

 

答：是的，現在已經出現兩個價格。 

紙銀的價格會有升降，但當買實銀時，始終都是實銀那個價值較高。 

事實上，實銀與紙銀的價格已經脫鉤。 

銀行只是用紙銀的價格壓住實銀的價格，並製造一個實銀價格低的假象。 

 

世界只有兩種真正的錢，所以，人們會炒賣金銀。 

但事實上，並沒有這樣多的金、銀，特別是銀，所以，他們用紙銀去遮掩這假象。 

全球都被蒙蔽，以為自己正炒賣多少噸銀，但其實是沒有那麼多實銀的。 

 

 

 

但有一天，實銀價格會高得驚人，紙銀價格會追不上。 
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紙銀最大的問題是，就是當人不再炒紙銀，希望用這數量的紙銀兌換實銀。 

但紙銀若兌換不到實銀，就不可以叫做紙銀， 

就如支票不能兌現時，就是空頭支票。 

 

有一天這些炒賣紙銀的人會發現，自己炒賣的只是空頭支票，他們就知道自己是瘋子了。 

事實上，金融炒賣的人都是瘋子，用紙銀玩弄一個衍生工具，有一天，他們會夢醒。 

 

 

 

按照法律，所有紙銀是可以兌現實銀的，所以，當兌現不到時，就是犯法。 

就如，你有一百斤的紙銀或「存摺銀」，卻只可以兌換一百斤的麵粉，這是不可能的。 

 

但問題是，現時連兌換相同數量的麵粉也不能支付。 

到那時，擁有紙銀的人會要求銀行兌換實銀，卻兌換不到。 
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雖然它們一定要脫鉤，但銀行不會認賬。 

因為，當一百個人去兌換，就如他們想起這張未婚妻的相片，是他們的祖父留下來的一樣， 

這相中人是否仍然存在也是一個問號。但現在，有一個又一個人要娶這人，但只有一個人可以被娶。 

 

 

 

同一道理，紙銀是一個假象，當大部分人發現這假象時，很多銀行就倒閉了。 

如Web Bot所說，今年年底會有很多銀行倒閉。 

 

 

 

這是我們意想不到的，會有很多大型的企業體系倒閉，導致很多人失業。 

這是連鎖反應下會出現的事。 

在美國八間最大銀行，一年裡所欠（I owe you）紙銀的數量，是全球半年銀的產量。所以，沒有這

麼多的銀可供兌換。 
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如果每個拿紙銀的人都兌換實銀，就會出事。 

這不再是脫鉤的問題，而是不承認的問題。 

到時就算有一億噸紙銀，也不可以兌換一盎司的實銀， 

這就是現實，因為這做法，銀行會倒閉。 

 

誠然，仍然生存的銀行，是銀行本身已經存有銀， 

但這些銀行會否給你兌換，又是另一個問題。 

每間銀行都有「存摺銀」的服務，當他們能夠兌換就可以生存， 

不能兌換的就會倒閉。 

然而，不能概括地說，全世界的銀行也可以兌換銀給你， 

因為現時炒賣銀的情況已到了一個天方夜譚的階段。 

銀行已經把地球將來的資源都預先借出來，但可惜的是，將來並沒有這樣的產量。 

就如農作物可以年年增加，但有限的資源卻不可以年年增加或繼續存在，因全球的銀是有限的。 

若種植白米，能有無限量的收成，但白銀卻只有消耗，結果，白銀很快便會耗盡。 

 

 

 

白銀是有限的資源，它只會愈來愈少，根本不可能有增長率。 

但人們卻表示白銀有龐大的增長率，只因人類並不醒覺世界只有「最後的一分鐘」， 

就是那個「杯」尚有一分鐘便會滿溢的原理。 
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以現在使用白銀的增長率，縱使人類擁有多一個地球的資源， 

白銀的蘊藏量也只足夠我們使用四年，這就是將要出現的問題。 

 

問題八：在歷史循環裡，當貨幣流通一段時間後，經濟系統將再次以金、銀作本位，及後，又會以

貨幣作為交易媒介。現在，除人民幣外，所有貨幣將會統統變成廢紙，那時候，全世界的財富將以

擁有多少金和銀來量度。Freemason會否在這個時間推出電子貨幣，從而解決這個問題呢？ 

 

 

 

答：不錯，美國是故意這樣作的，從而產生另一個副作用。 

現在，無論是日元、人民幣、港幣或歐羅，全部都在兌換美元，並且各國也以美金作為最主要的儲

備。但稍後，美國會因著龐大債務的問題，使美元「犧牲」，並牽連各地的貨幣， 

最終也相繼一同崩潰。縱使中國擁有白銀和自己的貨幣，也提出希望全球能統一貨幣。 

以前，她是被利誘入局，現在卻是主動地加入。 

問題是，在此發生前，美金也會崩潰。 
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此外，假使將來電子貨幣作為金融系統時，白銀價格也會極之高，這樣，才能制止白銀被人濫用。 

 

 

 

因為在將來，當全球統一了貨幣，社會情況必然很混亂，但縱使有 666電子貨幣系統， 

白銀也不會處於低價，否則，以現在使用白銀的增長率來計算，到了 2012年中，我們將會耗盡全世

界所有白銀。 

因此，以電子貨幣或任何一種貨幣兌換白銀也會是天價，並且，白銀能兌換全世界所有的貨幣。 

 

 

 

那時候，一盎司白銀當然不會只值港幣三至四百元。 

假如電子貨幣的幣值與港幣一樣，三百元能買到港幣三百元的東西， 

十元能買到一個蛋糕，五元買到一個麵包，甚至十元買到十個蛋撻， 

但一盎司的白銀價格將會是電子貨幣的十萬至數十萬。 
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其實，要在中國全部地區使用電子貨幣是十分困難的。 

有些地方，能以貨幣交易已經很好了，他們會以物易物，或以白銀來作為買賣媒介。 

 

 

 

屆時，用一塊銀條也許能換一條街的物業， 

以後，便能成為那處的村長，這就是一些落後地方的轉變。 

 

在今天，電子貨幣已經呼之欲出，因為聯邦儲備局一直製造這個驚世大騙局， 

製造出全球經濟增長的假象，令很多地方都擁有美金，但背後卻沒有真正的黃金去支援美金。 

由於這些美金是向別人借來的，但借貨者根本沒有那麼多的黃金， 

他們是不可能借出那麼多錢的。 

 

 

 

因此，美國欠別人的錢，人人以為應該被承認。 

可是，借貸人根本未曾借過錢出來，他們只借出一個「數字」，讓美國不停地印製鈔票罷了。 

他們就是用這個方法。 

 

美國的債務不斷上升，人人以為這情況能永遠維持下去。 

但事實卻不是如此。因為美國需要支付利息的緣故，最終這個假象將會爆破， 

這不但使銀行破產，亦令現金流斷裂。如果這些事情出現，便會產生其他連鎖反應。 
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縱使電子貨幣能兌換港幣、歐羅和人民幣等，但在很多地方，例如中國，除了使用電子貨幣， 

自己國家的貨幣亦會繼續流通，正如市面上可使用美金一樣。 

同樣，中國是不會淘汰人民幣的，人民幣仍有存在的理由。 

 

 

 

就如國內某些村莊，人民根本不懂得使用信用卡或電子貨幣， 

所以，人民幣依然流通。因此，電子貨幣的推出對中國不會產生太大影響， 

但全球其他地方，尤其歐洲國家，必定會轉用電子貨幣。 

 

 

 

無論電子貨幣以甚麼理由出現，屆時大家都不會炒賣紙銀和紙金。 

人不能用紙銀來製造電腦、醫藥和晶片，他們必須使用實銀。 

當白銀缺乏時，它便不會那麼廉價了。 

以往，白銀的數量不是那麼稀少時，銀行家還可隻手遮天， 
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但到了今天，這個騙局將要爆破。 

 

 

 

當白銀的數量開始比黃金少時，已經有人估計它的價格將會脫軌。 

當然，這尚未發生，仍然是一個理論。 

 

不過，Web Bot已經對銀價飈升作出預測，那麼，命中的機會將會極高。 

因此，現在是投資白銀的最後機會。當然，投資一定是實銀，並不能是紙銀和簿仔銀。 

 

 

 

問題九：Freemason過往曾以 Simpson Code方式讓其會員預知將要發生的事情。他們在不少的電影

或卡通裡隱藏了伏線，就如在電影《末日救未來》（Deep Impact）中，有許多地方暗示彗星 Elenin

和彗星 Honda在維珍尼亞將發生的事件，而主角因騎電單車得以生還。事實上，影片上有這麼多的

地方與現實吻合，究竟會否是巧合呢？又例如在《第三類接觸》這齣電影裡，飛碟所降落的地方，

是否又隱藏了甚麼秘密呢？而那首令人十分深刻的音樂會否又隱藏了甚麼秘密呢？當時劇情會否講

述今天所發生的事情？請問牧師對此有甚麼理解呢？ 

 

答：Freemason的目的是要統治世界，他們有三個本錢。第一，藉著「伯利恆之星」；第二，「七的管

道」；第三，他們能預知未來。 
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當他們理解星際的秘密，便能預知未來將要發生的事情，並且他們能明白《啟示錄》，雖然《聖經》

是基督教的“鎮山之寶”，但能解通它的究竟有多少基督徒呢？ 

而 Freemason比一般基督徒更理解《聖經》，並且，他們懂得運用松果體， 

所以他們知道很多將要發生的事情。 

 

 

 

他們藉著電影隱藏一連串密碼，目的有二： 

第一，要讓公眾知道，他們能預知將要發生的事情； 

第二，藉著這些線索，與組織的成員通風報信。 

 

就如電影《末日救未來》（Deep Impact），我曾對這齣電影作出三個可能性的分析： 

 

第一，它與現實的雷同只是巧合，但大家知道這是不可能的； 

第二，在 8月 16日後，有很多災難相繼出現，我們知道這點是應驗了； 

第三，彗星 Honda以一點五公里的軌跡撞向地球。 

 



20111016   www.ziondaily.com 

 

 

 128 

 

 

今天，我們知道第二點是應驗了，並且應驗得令人吃驚的地步。 

 

 

 

電影 Deep Impact提及在 8月 16災難所發生的的地點是維珍尼亞和紐約。及後，那裡真的出現了地

震，而且居民因颶風艾琳作出撤離，一切就像電影劇情般發生。 
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在電影中，生還者用各種的方法逃生，而在公路上，最有效逃生的交通工具就是摩托車。 

他們用這類資訊去提醒自己組織中的精英。 

 

   

 

電影《第三類接觸》的導演是史提芬史匹堡，從他所拍攝的電影，例如《侏羅紀公園》中的資訊，

已證明他在 Freemason的地位是非常高。 
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電影《第三類接觸》主要講述人類的救贖由 UFO中得到。 

這齣電影講出外星人向人類輸出一組密碼，當男主角找到這個密碼，在拆解後，發現原來是地上的

一個座標，從而他找到了魔鬼山，在那裡找到自己的親人，並且他更發現美國為了拯救人類， 

在山上興建了一個供 UFO降落的機場來迎接外星人，這是為接觸他們而部署的。 

 

   

 

這套電影說出了 Freemason的計劃。 

他們一定會藉很多金融波動、災難以及 UFO，導致全球都會接受由 UFO所提供的東西， 

甚至全球會聯盟做一些事以回應 UFO。 

 

 

 

就如我們提及，那座標不是魔鬼山，那座標應是如今的丹佛機場。 

 

 

 

英女皇在當地已購置很多土地，而全美國所有 CIA總部、聯邦密探總部， 
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以及多國的政府總部已遷往丹佛機場。 

 

 

 

我相信大家也記得，該套電腦的主題曲最後改成了一首交響樂， 

這段音樂其實是電話的 Tone（音調），將這個 Tone（音調）致電出去， 

就會發現這是丹佛機場的 Area code（地區編號）。 
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但要知道，當時，當地仍是一個森林來的，但卻在早幾十年前， 

給大家知道地標及 Area code（地區編號），那麼，是否有那麼多的巧合呢？ 

但 Freemason卻喜歡做這些事，在戲中提醒別人他們將來的計劃，更提供方法給一些生還的人。 

 

 

 

弟兄姊妹，將來要走難時，電單車會更勝於一部汽車， 

因為在每一套的災難片，無論是逃避地震、走火警、逃避海嘯、逃避彗星撞地球也好， 

馬路上一定會出現大塞車，每一輛車的車頂都載滿貨物，但最終卻是一件行李都帶不走， 

要徒步走難。 
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如《Deep Impact》所顯示，要逃脫的話，其實只需摩托車已經很足夠。 

所以，中國內地有一好處，就是用電行使的摩托車是不用申請執照的。 

 

 

 

所以，在日後七年大災難時，或有些聽完這些信息卻未能被提的人， 

你在中國時便要理解這一種智慧，並在非遇上災難不能逃脫或要徒步走路時運用。 

但以香港人而言，你能走多少公里呢？ 

 

《Deep Impact》這電影不可能是巧合的，就例如： 

The China Syndrome、《第三類接觸》、《2012》電影， 

這些電影實在不是巧合的，而是 Freemason的計劃。 

雖然，他們不會將全盤計劃告知大眾，但每一段都有它的意義。 

原因仍然是那一句：我們未曾花時間仔細提及，這是專針對松果體而言， 

是因為他們是理解松果體秘密，而導致他們知道過去和未來。 
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我們飲 Fluoride（氟）的水、噴灑，是會影響松果體的甚麼地方？ 

 

 

 

若看過腦素描的照片便知道。西醫知道如何透過腦素描看你是否有腫瘤， 

其實就是看中間白色的一點松果體的線有否傾斜。 

 

 

 

但為甚麼松果體會是白色的，不是本應是無色的嗎？ 

是因為松果體已被鈣鹽累積成一粒小石頭，是因為我們以前所有注射過的疫苗， 

以致絕大部分人的松果體好像一粒小石頭，積累很多鈣鹽在內， 

腦素描醫生一看便知道這是松果體，若向一邊移位便表示有腦腫瘤， 

我們寶貴的東西卻落得如斯地步。 

 

Freemason因為知道這秘密，而擁有這秘密，他們用科學方法去研究出來。 

http://hk.wrs.yahoo.com/_ylt=A3eg.82lK4tO9DAAZAR01Lt_/SIG=12qbi6jil/EXP=1317772325/**http%3a/hk.dictionary.yahoo.com/dictionary%3fp=fluorine%26docid=1038790
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所以，他們對於未來預知的程度比別人高很多。 

甚至 Freemason的最高層已奠定了一切將來的計劃，然後逐一佈置， 

其實，在幾十年前已是這樣的了，包括美金亦是 666計劃的一部分。 

撒但使他們知道一些不應讓人知的秘密，而非從神的話當中得知， 

所以，他們是藉偏門的方法來知道未來。 

 

事實上，松果體能做到的程度是令人意想不到的。 

例如他們藉著以前的科技已經知道松果體發揮的程度。 

 

為甚麼美國將催眠列入軍事研究呢？ 

 

 

 

其中一個理由是：催眠能夠幫助他們更了解松果體。 

因為松果體是要用信心才能運行，催眠最容易藉著提議，使被催眠者動用信心。 

 

   

 

最早的催眠家找了一個名人的兒子去催眠。 
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當時發生了這件事，成了五角大廈軍部去研究松果體的原因。 

當你聽後也可能會感到毛骨悚然，因你沒有想過，最早的催眠已經能夠做到這個程度。 

所以，後來他們立即用「學術」私有化，並限制別人不要再踏足這條路。 

 

曾經有位醫生找了一位名人的兒子。  

當時，報紙曾刊登這位名人的兒子與他的女朋友分手的消息。 

 

 

 

這醫生催眠他，讓他的思想走到前女朋友的家，並能入她的房間，去看她正在做甚麼。 

 

於是，他在催眠當中到了他前女友的房子，並穿過門， 

當時他看到女朋友正在寫信，信的內容是表示希望與自己復合。 
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他在催眠當中讀出信上每一個字，而醫生則逐字記錄下來。 

在過程中，他曾經高興得彈跳起來，所以幾乎破壞了該次催眠， 

但醫生制止了他，讓他繼續接受催眠，最終默寫出那一封信的內容。 

 

當那名人的兒子醒過來後的第二天，他便收到他以前的女朋友以電報型式寄出的這封信， 

他竟發現全封信幾乎與他被催眠後所見的一模一樣。 

 

 

 

除了他曾經在催眠當中彈跳起來清醒過一會兒，使一些字錯誤之外，其他完全正確。 

 

事實上，中國也理解松果體，當時他們做了一個實驗，用這個方法去訓練軍人。 

 

 

 

在一間全黑的房間中，擺放了很多最精細的儀器、一些書和文章。 
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他們先催眠軍人的思想，然後，讓他們進入房間去看遍房間內的資料，而且要全部準確。 

他們用儀器探測時發現，當軍人去看的時候，發現那間房間突然多了 5,000粒的 Photon（光子）， 

光子是很細小的，但當他們看完後，Photon也消失了。原來人的松果體是可以折射光子去到將來，

可以穿越時空，並去到不同的地方。 

 

   

 

之前提及的醫生再進一步做一件事，就是當眾催眠一位爸爸，說：「你醒了之後， 

你會看不到你的女兒。」那位父親從催眠醒過來之後，真的看不見他的女兒， 

雖然，他的女兒就在他身邊與他說話，他亦看不見。 

在旁的觀眾在笑，因覺得很奇怪。 

 

 

 

接著醫生做了一件事，讓你很震驚催眠可以做到這程度。 

爸爸站在一旁對望著他的女兒，女孩就站在醫生前方， 

醫生在其他人看不到的情況下拿起一隻錶藏在女孩的背後。 

然後醫生問那位爸爸：「你看到我手上拿著甚麼嗎？」 

當時全部人都看不到那是一隻錶，因為醫生拿著錶躲在女孩的背後，但那父親望著女孩， 

雖然女孩的背遮蔽了醫生的手，但那父親很努力去看，竟能看到是一隻錶。 
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醫生再問：「那現在我手上的鐘錶顯示的時間是？」 

那父親答：「四點多了！」那父親真能穿過女孩去看那隻鐘錶。 

直至解開催眠之後，那男人才能見回自己的女兒。 

 

 

 

你明白為甚麼他們要研究松果體嗎？為何要研究這些？ 

這是因為在超頻的世代，他們也知道，只要松果體打開便非常不得了， 

我說的是他們在半個世紀之前已對催眠有認識。 

 

但是，現時我所說的這件事，直到今天，很多催眠學家都不知道。 

因為，當這件事出現時，已經馬上被冠以學術之名，使人不能知道這些事情。 

在他的示範中，很多的表演，就是讓那人看不見催眠家，直至他把一個訊號給予那人， 

他才能看得見。當那人醒來的時候，真的看不到那催眠家，即使那催眠家正在點煙、吸煙， 

那人也只見到有根被點著的煙飄浮在空中，並且有煙慢慢地噴出來。 
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原來人若運用信心，便能夠達到這種程度，人發揮松果體可以到達這個階段。 

 

 

 

同時，在這個時代，加上超頻的緣故，還會有 Freemason的份兒嗎？ 

所以，我們便會明白，為何 Freemason需要那麼急速地知道將來會發生的事？ 

為何他們需要那麼多的步驟？他們所做的一切，都是因為對松果體有一定的認識和理解， 

因此，他們當然需要這樣做了。若在半個世紀前把這些資料公開，那麼便會世界大亂， 

在這世上也沒有秘密可言。 

 

 

 

人被催眠後，去甚麼地方也可以，連文字都可以看出來的，那麼還行嗎？ 

大家可能不知道，歷史上出現了一個現象，很多的科學，不論收音機還是其他的科學發明， 

都是在同一時間，有幾個人同時申請版權。 
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因為那幾個人同時在松果體中看見了對方的發明，所以，大家都是在同一時間申請版權， 

只是他們在不同的地方申請，而當中只有一個人能夠成功申請。 

 

但在歷史上，差不多每一年都有不同的人， 

為了同一樣從前沒有人發明過的物件或科學申請版權，並都在同一時間下申請， 

這就是科學上一些不以為然的現象。 

雖然新聞會報導這些事情，但卻不是有很多人能夠理解當中的原因， 

因為他們看不到整個全面的故事。 

 

可能你會覺得，現時的電影不會那麼厲害，能夠知道這些秘密。 

但早在半個世紀前，美國已經可以到達較這還要厲害的程度了。 

 

 

 

所以，他們根本不打算利用人來達到這種程度，並早已放棄了利用人的想法。 

因為，當深藍兒童過了十歲後，他們已經不能達到那種程度了， 

所以，美國才決定製造器械、機械。 
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將人所擁有的這種預知能力，藉著注射疫苗、Fluoride （氟化物 ）、Trans fat （反式脂肪 ）、噴灑

等，將人的松果體全部封閉，免得有人知道誰是 Freemason，免得有人能隨時看見他們的所作所為。 
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若你知道誰是 Bilderberg group的話，那麼，你便可以隨時知道他們在做甚麼了。但現時卻不能， 

因為這個器官已經完全被封殺了。 

 

 

 

第二章：總結感言 

因時間關係，這次的答問大會便告一段落。 

雖然，我分享了很多關於災難的資料，但如果我們擁有一個榮耀的身體， 

其實，我們可從另一個方向作出思維，我們應該怎樣面對七年大災難。 

 

 

 

我現時所說的話，是包括一些不能被提的童女、或是遲了被提的童女，以及毛衣人都需要理解的。

而我們是毛衣人的師傅，更應這樣思維。 
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但我們應該如何思維呢？方法很簡單，如果七年大災難是神刻意設計的話，神是一個大導演， 

祂設計的出來的七年大災難，是整個人類歷史中一個很重要的時刻。 

例如，我們從前曾聽過以諾與神同行，神讓以諾見證到世界結束時會發生的事情。 

在《猶大書》中記載以諾說：「我看見神和千萬聖者降臨。」 

 

 

 

但《猶大書》記載的內容，想傳遞甚麼信息予我們呢？ 

《猶大書》想告訴我們，以諾曾到過大災難中。 
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除了寫《啓示錄》的約翰，看見過那異象外，以諾也曾看見過。 

因為以諾與神同行，其中有七年，他去了將來的大災難中，他曾穿越在大災難的劇情裡， 

但他並沒有影響大災難、也沒有處理大災難當中的事情，因為他能夠穿牆入璧，並且沒有人能看見

他，他像隱形了般。 

 

 

 

弟兄姊妹，你們有沒有思想過，兩位毛衣人是怎樣度過那三年半的呢？ 

他們是怎樣吃、喝的呢？ 
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我相信，毛衣人可以隨時隱形，進入一間旅館，找一間沒有人住的房間， 

然後藉著穿牆入壁進去房間睡覺，當吃完他們的自助餐後，在沒有人看見他們的情況下離開旅館。 

 

 

 

我絕對相信他們能夠做到這種程度，因為我相信神的靈充滿凡有血氣的。 

 

 

 

即使不能被提，但若是愛主的人應該怎樣預備？ 
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當然，我們能夠被提的人，在那些災難開始臨到時，我們已經作出了預備。 

早前，我已經用了很多篇幅分享關於主耶穌在末後的日子所要作的預備。 

 

在末後的日子，我們要作出一個避難的預備，主耶穌指出那是挪亞的日子。 

《希伯來書》記載，挪亞藉著信預備了方舟。 

主耶穌說那日子就像挪亞的日子，因為那是預備避難的日子。 

 

 

 

故此，討厭避難的人必死無疑，因為他們是挪亞日子中的那些犧牲者。 

在挪亞日子中的犧牲者會是那些不預備避難的人； 

在羅得日子中的犧牲者就是不避難的人。 

 

   

 

主耶穌說祂回來的日子，其實愛祂的人都要預備。新婦是怎樣預備的？ 

就好像挪亞預備方舟一樣，因為那日子是儆醒預備的時間。 

如果你願意作出預備的話，五餅二魚只不過是最基礎的神蹟而已。 

因為，在災難起頭的時候，你會擁有這種級數的復活身體， 
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那時，你可能還會說：「神啊！你可否讓我多看一會兒？」 

 

 

 

因為你擁有一個復活的身體。 

而毛衣人亦擁有一種接近這種級數的身體，他們在大災難中， 

沒有人能夠殺害他們，甚至，若他們想的話，沒有人能夠看見他們。 

 

無論毛衣人到了甚麼地方，也會有他們的自由， 

他們能夠穿牆入壁，也可以讓別人看不見他們。 

 

試想想，有甚麼較能夠穿越在神所設計的七年大災難中更美好呢？ 

若你享受的話，便會發現，這個災難其實也挺厲害的。 

這班壞人也死得挺慘的，你甚至可以選擇以不同角度觀看。 

 

 

 

但為何有些人會那麼害怕聽到七年大災難的消息？ 

為何他們會那麼害怕面對七年大災難？ 

因為他們全都是沒有作出預備的人。若有作出預備的人，神便會將一些啓示給予他們， 

讓在那個時代的人，知道自己可以做甚麼。 

那種自由的程度，等於你收看了一套真實的《2012》電影般，不過是現場 3D版， 

並且你可以在其中穿梭。 

 

因為以諾曾經到過那個時代，他見證過那個時代，並且親眼看見神和千萬聖者降臨在地上。 
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他若看見神降臨的話，就是在地上看見的，這在以諾與神同行的期間發生。 

 

所以，神有一個選擇提供予我們，就是我們可以不死的身體穿梭在七年大災難中， 

從而能夠知道神是如何作出審判的。當然，我們也是其中一個。 

 

記得毛衣人能做甚麼嗎？ 

他們能夠隨時隨意用各種的災殃攻擊世界。 

為甚麼他們會知道這麼多的事情？ 

原因是他們擁有松果體，也可以知道很多的事情，也可以去很多的地方。 

 

這就是在三年半中，其他人無法殺害毛衣人的原因。 

但為甚麼我們不運用這樣的信心？ 

為甚麼我們不作出一個足夠的預備？ 

為甚麼我們不相信《聖經》所記載將會應驗的事情？ 

我們將會親眼看見這個災難，在末後日子，會有很多的事情逐一應驗。 

 

如我所言，神會將祂的啓示預先告訴我們。 

但我也可預先告訴你們，當進入七年大災難時，對於新婦而言， 

這是一個喜樂的日子、是新酒的日子，也是一個歡欣的日子。 

 

 

 

由於他們作出預備，所以不會受災，只會看見惡人遭報。 

他們會看見神所預備的這些災難，以及會看見神在地上所做的事情， 

但當中並沒有任何一樣會臨到他們的身上， 

他們不是以一個肉身的方式逃難，因為他們預備了，所以神給了他們一個復活的身體。 

 

在最後的三年半，毛衣人在這個地上可以擁有這復活身體的能力。 

但如我所言，毛衣人所分享的就是這一套的信息。 

下星期，我會分享毛衣人與吹角節與《星際‧啓示錄》的關係，那時，你們便會明白， 

現時我所分享的這套信息，就是導致毛衣人存在的原因， 

以及毛衣人與吹角節、《星際‧啓示錄》之間的關係。 
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最後，我想每個人也向三個人說：「我一定要好好預備主回來。」 

 

 

 

最後，我們若學到任何事情，我們一起歡呼、鼓掌多謝神﹗ 

 

─ 完 ─ 


